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СОТРУДНИЧЕСГВО
РАСШИРЯЕТСЯ

В Государственном таможен- 
ном комитете Республики Узбе- 
кистан начал свою работу семи- 
нар, организованний посоль- 
ством Федеративной Республи- 
ки Германии в нашей стране 
совместно с Федеральной уго- 
ловной полицейской службой 
Германии. На нем обсуждались 
вопросм сотрудничества в борь- 
бе с незаконнмм оборотом нар- 
котических вешеств, а также 
изучения технологии проверки 
различнмх грузових контейне- 
ров, приспособленнмх для пере- 
возки наркотиков.

Участвуклцие в семинаре эк- 
сперть! таможенной службм и 
полиции Германии привезли с 
собой современнме приспособ- 
ления для технического контро- 
ля. Эти технические средства в 
ходе учебнмх занятий будут изу- 
чать работники соответствую- 
1цих подразделений Государ- 
ственного таможенного комите- 
та, Службм национальной безо- 
пасности и Министерства внут- 
ренних дел.

ОБЪЕДИНИТЬ
УСИЛИЯ

Вчера в Институте механики 
и сейсмостойкости сооружений 
АН РУ открмлась республиканс- 
кая научно-техническая конфе- 
ренция по современним про- 
блемам теории механизмов, 
машин и машиноведения. На 
ней будут обсужденм и обобше- 
нм результатм научно-техничес- 
ких исследовании в данной об- 
ласти.

Необходимо отметить, что в 
последнее время эти проблемь! 
включень! в число приоритетнмх 
государственнух научно-техни- 
ческих программ, а также в про- 
грамму фундаментальнмх иссле- 
дований, Учитьшая интенсивное 
развитие в стране машиностро- 
ительной отрасли, актуальнмм 
является обсуждение результа- 
тов научно-технических иссле- 
дований с последуюцдим вне- 
дрением их в производство.

В работе конференции прини- 
мают участие ученме, специалис 
тм из науч 
на и СНГ.

КОНФЕРЕНЦИЯ 
ПО КАЧЕСТВУ
Вчера в столице открьтась 

республиканская научно-практи 
ческая конференция по пробле 
мам качества и конкурентоспо- 
собности продукции текстильной 
и легкой проммшленности.

0  том, что вопросов в данной 
отрасли хватает, могут судить и 
рядовае потребители, которим 
так хотелось бм видеть в продаже 
обилие качественних тканей, 
швейних, обувних и других изде 
лий отечественного производства. 
Ну а найти конструктивнме пути 
разрешения имеюидихся трудно- 
стеи — дело производственников, 
а также ученмх, занимаюшихся 
созданием современнмх техноло 
гий для данной сферм. Они и ста 
ли главнмми участниками конфе 
ренции, проходяидей в Ташкентс 
ком институте текстильной и лег 
кой проммшленности

800 ЛЕТ 
СПУСТЯ

На историческом факультете 
ТашГУ состоялась научная конфе- 
ренция, посвяиденная 800-летию 
нашего великого предка Джалолид- 
дина Мангубердь!.

Открьшая конференцию, акаде- 
мик А. Мухамеджанов отметил, что 
значение вклада султана_Джалолид 
дина в борьбе за своооду свое1 
странм, народа неоценимо. Его имя 
оставило неизгладимий слвд в ис 
тории. Исследование его деятель- 
ности, мировоззренческих взглядов 
положено в основу исторических 
трудов как наших современников 
так и далеких предков. В частно- 
сти, на конференции бьти приве- 
дени сведения о Мангубердм, 
встречаюидиеся в произведении 
Ибн ал-Асра “Тарихи ал-Комил” .

Виступавшие познакомили уча 
стников конференции с источни- 
ками, рассказь1ваю1цими о жизни 
и деятельности вмдаюидегося 
представителя династии Хорезм- 
шахов. Ярким дополнением научно- 
го форума явилась вьютавка произ- 
ведений о Мангубердм

По сообшениям наших корреспондентов и УзА. ||

БАНДИТЬ! БЛОККРОВАНЬ!
Как сообидалось ранее, 15 но- 

ября с.г, группа боевиков в коли- 
честве 15-20 человек совершила 
бандитское нападение на сотруд- 
ников милиции в окрестностях 
города Янгиабада. В ходе пере- 
стрелки погибли начальник ГОВД 
города Янгиабада В.Говорухин, 
его первнй заместитель Б.Пула- 
тов и старший оперуполномочен- 
нмй отдвла уголовного розмска 
А.Карабаев.

Установлено, что пвред воору- 
женнмм нападением на сотрудни- 
ков милиции бандитами бмли 
захвачени и без какой-либо при- 
чинм расстрелянм ни в чем не 
повинньш гражданские лица — 
три сотрудника инспекции охра- 
ни природм Чаткальского запо- 
ведника.

Спвциальнмми подраздвлени- 
ями МВД и других с и л о в м х  ве- 
домста странм осушествляется 
опврация по розьшку, блокирова- 
нию и уничтожвнию скрьшшихся 
члвнов бандитской группьг В ре- 
зультате предпринятмх мер 5 чле-

нов группь) уничтоженм. Среди 
убитмх установлен В.Ким, нахо- 
дившийся в розмске за совер- 
шенное в составе бандгруппм 
убийство сотрудника милиции в 
городе Пятнак Хорезмской обла- 
сти в декабре 1998 года.

Прокуратурой Республики Уз- 
бекистан по собмтиям, проис- 
шедшим в окрестностях города 
Янгиабада, возбуждено уголовное 
дело и начато расследоваиие.

В ходе расследования находит 
подтверждение информация, что 
члень) бандгруппи могли проник- 
нуть в Узбекистан с территории 
одного из сопредельннх госу- 
дарств.

Соответствуюидими силовуми 
ввдомствами странм принимают- 
ся все необходимьт мери по 
обеспечению безопасности и 
охране обидественного порядка в 
районе происшествия. в прове- 
дении указанних мероприятий 
действенную помоидь оказмвает 
местное население.

/ У з А / .

Демократические виборм 
- НАШ ВМБОР! 2000

ОТДАДИМ ГОЛОСА ЗА СВОБОДНОЕ 
И СЧАСТЛИВОЕ БУДУ1ДЕЕ!

Под гаким  за гол ов ком  начинаем  публиковать вь/ступления руководителей местнь/х представительнь/х органов аласти, о т  
которь/х вь/двинуть/ кандидать! в д е п у та тн  О лий М аж лиса Р еспублики Узбекистан. Сегодня на 2 -й  странице читайте предвш бор- 
нь/е статьи хоким ов  города  Таш кенга, А ндиж анской , Б ухарской и  Д ж и за кс ко й  областей.

В пресс-центре при Бухарском облизбиркоме по за-  
ран ее разработанному регламенту в  порядке оче- 
редности состоялись встречи СМИ с  руководителя- 
ми областнь1Х отделений партий, официально заре-  
гистрированнь/х в  нашей стране.

ДЕЛОВЬ1Е
ВСТРЕЧИ

"Права, обязанности и полно- 
мочия заинтересованнмх организа- 
ций и инициативнмх групп, наблю- 
дателей на время проведения вм- 
боров” — такова тематика прошед- 
шего семинара-советания для 
председателей окружних избира- 
тельнмх комиссий, избирательнмх 
участков и других организаций, за- 
действованних в ходе предстояшей 
избирательной кампании. Он про- 
шел в очень деловом ритме, у при- 
сутствукхцих в ходе его проведе- 
ния возникло немало конструктив- 
них вопросов организационного и 
правового характера.

Огромний интёрес и не мень- 
шее количество желаюидих при- 
нять участие в разговоре вмзва- 
ла встреча с председателем Кон- 
ституционного суда Республики

Узбекистан Б. Эшоновим. Она 
состоялась в большом зале 
пресс-цвнтра. Помимо председа- 
телей окружнмх избирательних 
комиссий, избирательнух участ- 
ков, представителей инициатив- 
нух групп и махаллинских коми- 
тетов во встрече приняли учас- 
тие работники средств массовой 
информации, юристу, социологи 
и избиратели, После небольшой 
вступительной речи Б. Эшонов 
ответил на многочисленнме воп- 
росм присутствуюидих. Во время 
посеидения Бухарм председатель 
Конституционного суда Узбекис- 
тана встретился с молодежью 
края. Встреча бьша организова- 
на в актовом зале Бухарского го- 
сударственного •университета.

Н а ш  к о р р .

ОПЬ1Т ЗАРУБЕЖНЬ1Х 
СТРАН

“Ропь СМИ в вшборах" — такова тема свминара-совешания. 
организованного Иентапьной избиоатепьной комиссией дпя 
представителей независимь/х телвоадиокомпаний. печатнь/х 
изданий Узбекистана. пресс-спужб посольств зарубежнь/х стран 
и международних организаиий. аккредитованних в Ташкенте.

Вмступивший на этом мероп- 
риятии предсеДатель Центриз- 
биркома Нажмиддин Камилов 
особо отметил важную роль 
средств массовой информации 
в период предвиборной агита- 
ции, охарактеризовал нмнешнюю 
ситуацию в сфере освеидения из- 
бирательной кампании в СМИ 
республики, способь! активиза- 
ции деятельности распростра- 
нителей информации в деле по- 
пуляризации и пропагандм вь1- 
боров среди населения. Он так- 
же подчеркнул важность соблю- 
дения принципов справедливос- 
ти и равенства при подаче ма- 
териалов о предвмборной кампа- 
нии.

На семинаре-совеидании вь1-

ступили секретарь посольства 
Великобритании по политичес- 
ким вопросам господин Пол Нот, 
третий секретарь посольства Япо- 
нии господин Такеши Ишихара, 
заместитель посла Г ермании док- 
тор Андреас Протманн, которме 
рассказали присутствуюидим об 
опите СМИ их стран в освеиде- 
нии вмборного процесса, а так- 
же избирательном законодатель- 
стве и избирательной системе 
государств, которме они пред- 
ставляют, подчеркнули, что нм- 
нешние вмборн в Узбекистане 
проходят в обстановке углубляю- 
идейся демократизации обидества 
и откритости.

П л а т о н  Д Ю Г А Й ,  

н а ш  к о р р ,

МОЛОДЕЖЬ ГОТОВИТСЯ ОМБИРАТЬ 
И БЬ1ТЬ ИЗБРАН00Й

иКругль1м ”  стол оставался недолго. Его 
мягкие обводь! едва ли не в одно м гно- 
вение били превраш ени м о и м и  моло- 
дмми собеседниками в острейшие угльI. 
И я сразу убедился, что разговорм об 
аполитичности, обтественной пассив- 
ности подрастакнцего поколения -  до- 
сужий вьшь/сел. Столько в ребятах бь/ло 
убежденности, напористости, знания и  
...незнания  -  вэрослому человеку труд- 
но устоять перед их наивностью и од- 
новременно обаянием.

Наш разговор со студентами- 
первокурсниками факультета 
международного туризма Ташкен- 
тского государственного эконо- 
мического университвта состоял- 
ся несколько дней назад ...за год 
до вмборов. Не спешите уличить 
меня в ошибке: братьям Хасану 
и Хусану Абдурахмановмм, их 
однокурснику и старосте группм 
Роману Мамутову сейчас по сем- 
надцать лет и право “ избирать 
и бмть избраннмми”  они полу- 
чат только в 2000 году. А в нь»- 
нешней предвмборной кампании 
ребята участвуют в качестве во- 
лонтеров — добровольнмх по- 
моидников одной из партий. И в 
самом начале разговора постави- 
ли меня в тупик, безапелляцион- 
но заявив, что никакие другив 
партии в Узбекистане вообиде не 
нужнн. Видя изумление, поясни- 
ли: “А это единственная партия, 
которая сообразила организовать 
молодежное крьшо и приглаша- 
ет нас заниматься делом, а не 
разговорами’’.

Еидв не оправившись от “уда-

ра” , по инерции спрашиваю:
—  Т а к  ч т о ,  д л я  в а с ,  м о ж е т ,  

в о о б и д е  н е т  н и к а к и х  а в т о р и т е -  

т о в ,  к о л ь  в м  н е  п р и з н а е т е  д р у  •  

г и е  п а р т и и ?

— Как нет? А наш молодой 
Президент республики...

Мой, судя по всему, обалде- 
лмй вид, заставляет их снизойти 
еиде до одного объяснения:

— Вм (оцениваюидий взгляд в 
мою сторонў), старики, почему-то 
все меряете прожитмми годами. А 
наша мерка другая: кто, что и 
сколько успевает сделать за дан- 
ную единицу времени Так вот, Ис- 
лам Абдуганиевич обладает таким 
запасом энергии, что это, безус- 
ловно, наш человек, в свою среду 
мн бь1 приняли его без споров...

Мне вдруг неожиданно при- 
помнилось, как в одном из пуб- 
личнмх вмступлений Првэидент 
республики посетовал на то, что 
из-за перегруженности делами 
не успевает побмвать в домах 
простмх людей, поввселиться на 
свадьбе, допустим. А тут на при- 
мере обратной связи я адруг

убеждаюсь, что он не только же- 
ланнмй гость в любмх слоях на- 
шего обцдества, но еиде и близок 
самой юной и самой приверед- 
ливой, не всех взрослнх подпус- 
каюидей к себе части населения. 
Если дело и дальше так пойдет, 
то скоро канцелярия Президента 
окажется заваленной приглаше- 
ниями на молодежнме тусовки..

Но пора переходить к соб- 
ственно предвмборной кампании, 
и Лотому задаю вопрос, как мне 
кажется, на засмпку:

—  П р е д с т а в ь т е  н а  м и н у т у ,  

ч т о  в а с  с е г о д н я  в м д в и н у л и  

к а н д и д а т а м и  в  д е п у т а т м  О л и й  

М а ж л и с а .  Д а л и  б м  в м  с в о е  

с о г л а с и е  б а л л о т и р о в а т ь с я ?

Как говорят поэтм, последний 
звук еиде не растаял в воздухе, а 
я уже получил два "ДА” и одно 
"НЕТ". Прошу привести аргумен- 
тм всех троих.

Хасан;
— Я вообиде считаю, что наш 

парламент нужно эначительно 
омолодить. Старме, опмтнме 
люди вполне могут работать экс-

пертами и консультантами депу- 
татов. А практическими делами 
надо заниматься тем, у кого мно- 
го силм и энергии. Поэтому я бм 
пошел без сомнений

Ҳусан: ’
— Мне кажется, что по возра- 

сту в Олий Мажлисе нужно вмдер- 
жать пропорцию 50x50. И не вижу 
причин, почему бм мне не стать 
членом молодежной депутатской 
фракции.

Роман:
— Идти работать в законода- 

тельнмй орган странм должнм, 
во-первмх, очень подготовлвннме 
и образованнме люди -  у меня 
этого пока нет, я еиде только 
учусь. А..во-втормх, у меня нет 
четкого представления, чем бм я 
там Ъанимался, какие идеи про- 
водил, что конкретно отстаивал

НА СНИМКЕ: Хусан 
Абдурахманов, Роман 
Мамутов, Хвсан Абду- 
рахманов.

Фото Аидм САИТОВОЙ.
( О к о н ч а н и е  н а  3 - й  с т р . )

В осеннюю пору на автобусах, 
курсируюидих по внугриобластнмм 
маршрутам, пассажиров немного. 
В это время года большинству 
сельчан нв до повздок: пока не 
“зарядило” ненастьв, надо убрать 
урожай, амраиденнмй на поле, в 
садах и огородах, А он в Ферган- 
ской области, как, впрочем, и во 
всей долине, нмнче отменнмй.

Об этом знают не только зем- 
лвдельцм, но и горожане: при* 
лавки на дехканских рмнках "ло- 
мятся” от иэобилия фруктов, оао- 
идей и бахчевмх культур, И пото- 
му тв, кто продавт эту ароматную 
аитаминиую продукцию, отдают 
свой товар, не особо торгуясь, Им 
некогда эасижиааться на баэаре 
— надо спвшить домой, где сбо- 
ром соэревших плодов заняти и 
стар и млад.

Вот и мой попутчик, дехканин 
иэ Багдадского района Иброгим- 
ака Абдуллаеа, сбма на рмнке 
областного центра почти по дем-

М К Т  У К Ғ Р Ғ Ш
В ЗАШИТНИКАХ НАШЕГО ОТЕЧЕСТВА
пинговой цене несколько яидиков 
вкуснвйшего инжира, тоже едет 
домой. Там еиде полно дел. Мало 
убрать урожай фруктоа. Те из них, 
котормв назмвают скоропортяиди- 
мися, например, инжир, надо бм- 
стро реализовать, а гранатм, яб- 
локи, айву можно положить в 
"лежку" на зиму. А это тожв тре- 
бует забот. Да и сами растания 
и дврввья надо подготоаить к зи- 
мовкв. Так что дел невпроворот, 
сетует Иброгим-ака.

— А что, а семье нет у вас 
помоидникоа? — спрашиваю у по- 
путчика.

— Помоидники-то всть, — отве-

чает он, — да всв они занятм на 
сборе хлопка. Нмнче хлопчатник в 
своем разаитии несколько запоз- 
дал, аот и со сбором вго урожая 
воэникли проблемм. Соседи-анди- 
жанцм уже вмполнили госзаказ, и 
нам, ферганцам, негоже отставать 
от них. Вот и стараемся наверстать 
упуидвнное. Поэтому-то и не очень 
настаиваю, чтобм трое смновей и 
их женм с детьми, работаю^цие на 
хлопковмх полях, помогали мне. 
Понимаю, что благополучив и моей 
семьи зааисит нв только от при- 
усадебного участка, но и от успеш- 
ной уборки главного богатстаа на- 
швго народа — “бвлого эолота’1.

— Иброгим-ака, а не поалия- 
ла ли обстановка в Баткенском 
раионе Кмргмзстана, где недав- 
но бесчинствовали международ- 
нме террористм и религиоэнме 
экстремистм, до которого от вас, 
как говорится, рукой подать, на 
настроение людей. Не вмэаала 
ли у них треаогу, беспокойстао, 
неуввренность в завтрашнем 
днв? Ведь, что ни говори, а та- 
кого поворота собмтий 6 нашем 
регионв никто не ожидал.

— Конечно, печально, что эти 
бандитм, не имеюидие нацио- 
нальности, прикрмааюидие свои 
элодеяния саяиденнмм для асех

мусульман исламом, причинили 
горе и страдания нашим сосе- 
дям-кмргмзам. Рано или поэдно 
Аллах покарает их за это,

А что касается влияния тех 
трагических собмтий на наше на- 
строение, то вот что скажу Не- 
сомненно, в какой-то мере мм 
бмли обеспоковнм. И это есте* 
ственно. Ведь в нашем регионе 
уже давно не бмло никаких бое- 
вмх двйствий. А вот неуверенно- 
сти в завтрашнем дне эти собм- 
тия ни у кого из нас не вмзаали.

Нв знаю, на что рассчитмвала 
кучка отидепвнцвв-бандитов, пусть 
даже аооруженнмх до зубов. По-

*уту с
да? Если бм даже они просочи- 
лись к нам — у ник бм земля горе- 
ла под ногами. Когда на юге Кмр- 
гмэстана гремели амстрелм и от 
рук террористов гибли мирнме 
люди, мои смновья Агзам, Нурул- 
ло, Олимжон, которме отслужили 
действительную службу в десан- 
тнмх аойсках, обраидались а рай- 
оннмй отдел по делам оборонм 
с просьбой направить их а район 
боевмх действий. Но там, к их со- 
жалению и моей радости (како- 
му родителю хочется посмлать 
своих детей на войну?), им ска- 
зали, что хорошие механизаторм 
сейчас больше нужнм на хлолко- 
вом поле. И таких молодмх лю- 
дей, как мои смновья, пормвав- 
шихся идти эаидиидать свою зем- 
лю от посягатвльств международ- 
нмх террористов и религиознмх 
экстремистов, а ту пору у нас 
бмло нвмало,

( О к о н ч я н и е  на 2 - й  о т р . )

П Р Е З И Д Е Н Т  
О Т Б Ь Ш  В  Т У Р Ц И Ю

17 ноября Президент Респуб- 
лики Узбекистан Ислам Каримов 
отбмл в Турцию для участия в оче- 
редном саммите Организации по 
Безопасности и Сотрудничеству 
в Европе. Перед отъездом Пре- 
зидент странм дал интервью 
представителям средств массо- 
вой информации, В частности, он 
сказал:

— Организация по Безопасно- 
сти и Сотрудничеству в Европе 
создана в 1975 году. Заключи- 
тельнмй акт в Хельсинки бмл под- 
лисан руководителями 35 госу- 
дарств. Основная цель организа- 
ции — заидита безопасности, 
прав человека, укрепление демок- 
ратии. Организация также зани- 
мается вопросами экономики и 
экологии. Узбекистан, встав на 
путь строительстаа справедливо- 
го, демократического обидества, 
стал членом этой организации в 
1992 году.

По моему мнению, в последние 
годм она больше занимается пра- 
вовмми вопросами, то есть пра- 
вами человека, демократией и 
свободой прессм, а остальнме 
вопросм остаются вне поля зре- 
ния этой организации. Конечно, 
и для нас важнм правовме воп- 
росм. Однако напрасно говорить 
об этом, не решив вопросм безо- 
пасности. Безопасность считает- 
ся основой любмх вопросов Со- 
бмтия, происходяидие вокруг нас, 
заставляют уделять больше внима- 
ния вопросам безопасности.

В настояидее время самой 
большой опасностью остается 
терроризм. Он обьединяется с 
фанатизмом, религиознмм экст- 
ремизмом. А это составляет уг- 
розу нашей безопасности. Опре- 
деленнме силм не могут спокой-

но видеть свободную жизнь в на- 
шей стране. К сожалению, неко- 
торме государства равнодушно 
относятся к нарушению спокой- 
ствия в Центральной Азии. Сей- 
час очень много организаций, 
поддерживаюидих терроризм. Од- 
нако нет ни одной международ- 
ной организации, которая непос- 
редственно боролась бм с ними. 
И сегодня возникает необходи- 
мость задуматься и над этим воп- 
росом, Потому что очень сложно 
уничтожить его корни, если ми- 
ровое сообидестао совместно не 
будет бороться с терроризмом. 
И на саммите мм хотим поднять 
этот вопрос.

Комментируя собмтие, про- 
изошедшее недавно в ташкентс- 
ком областном населенном пунк-- 
те Янгиабад, Президент, в част- 
ности, сказал:

— Это собмтие произошло ве- 
чером 15 ноября в лесном хозяй- 
стве Чаткал на юге Янгиабада. 
Четверо работников лесного хо- 
зяйства находились при исполне- 
нии служебнмх обязанностей, в 
это время неизвестнме вмстрели- 
ли в них из автоматов. Трое из 
них погибли на месте. Одному из 
сотрудников удалось бежать. 
Двое из преступников зашли на 
туристическую базу, расположен- 
ную у Янгиабада. Узнав об этом, 
люди сообидили в отделение 
внутренних дел Янгиабада. Очень 
скоро прибмли трое сотрудников 
милиции. Однако преступники их 
тоже застрелили. Сейчас прини- 
маются все мерм по поимке пре- 
ступников. В частности, пятеро из 
них уничтоженм. Несомненно, что 
и остальнме очень скоро будут 
пойманм,

/ У э А / .

П0ДГ0Т0ВКА К 
ПРАЗДНИКАМ И ЮБИЛЕЯМ
Наша страна стоит на пороге 

важнмх обидественно-политичес- 
ких собмтий - вмборов Президен- 
та Республики Узбекистан, депу- 
татов Олий Мажлиса и местнмх 
органов власти. Впереди - День 
Конституции, праздник Нового 
года. Вместе с тем в декабре 
будут праздноваться юбилеи ве- 
ликого поэта нашего народа Му- 
хаммада Ризо Огахи и одного из 
основателей классической кара- 
калпакской литературм Ажинияза 
Кусибая оглм.

В Кабинете Министров Рес- 
публики Узбекистан состоялось 
соаеидание, посвяиденное прове- 
дению этих праэдников и юбиле- 
ев. В нем приняли участие руко- 
водители министерств, ведомств, 
заместители Председателя Сове- 
та Министров Республики Кара- 
калпакстан, хокимов областеи.

На совеидании, которое вел 
заместитель Премьер-министра 
Х.Караматов, обсуждались вопро- 
см по организованному проведе- 
нию на вмсоком уровне этих праз-

дников и юбилеев, имеюидих 
очень большое обидественно-по- 
литическое и культурно-просве- 
тительское значение. Заслуша- 
на информация по вопросам по- 
вестки дня министра по делам 
культурм Республики Узбекистан 
Х.Джураева, председателя благо- 
творительного фонда ‘‘Махалля" 
Ш.Жалилова, заместителя хокима 
Хорезмской области Б.Рахимова, 
заместителя Председателя Сове- 
та Министров Республики Кара- 
калпакстан Т. Атамуратова и дру- 
гих.

На совеидании особое внима- 
ние бмло уделено вопросам дос- 
тойной встречи 2000 года - пос- 
леднего года завершаюидегося 
века. Отмечалось, что необходи- 
мо уделить особое внимание дв- 
тям из малообеспеченнмх семей 
и воспитанникам домов милосер- 
дия в дни новогодних праздников. 
Бмло отмечено, что с нового года 
в масштабах странм начнется 
“Фестиваль детского искусства" 

/ У з А / .

НА ПОЛЬЗУ
прЕдпринимдтадо
И ГОСУДАРСТВУ

В очеоедном заседании Комплекса тгосудаоствпвния. поива- 
т з т и № т т  М т т о в  Р&пубртХэ & ж ш . т т - 
ли участие рукоеодители министесктв, ведомств. субъектов 
вш ш )!). инфраст т ш  т т т о р т м ж  и етут т шк
подреэделений Гхкомимушества. Вел заседание заместитель 
Поемьео-миниспш, председатель Гхкомимушестеа Респуб-
ат .У & ш т ш Ш гж . Ужш

Обсуждался ход вмполнения 
постановления Кабинета Мини- 
стров Республики Узбекистан от 
21 мая 1999 года N9 263 «О воп- 
росах организации и деятельно- 
сти Центрального депозитария 
ценнмх бумаг». Также шла речь об 
укреплении и развитии товарнмх 
и товарно-смрьевмх бирж, опто- 
вмх рмнков и магазиноа, разви- 
тии ярмарочной торговли в рам- 
ках Программм развития инфра- 
структурм рмнка в 2000-2005 годм.

Председатель Центрального 
депозитария ценнмх бумаг Н. Ак- 
баров сообидил, что в республике 
активно формирувтся двухуровне- 
вая система депозитарного обслу- 
живания фондового рмнка, вмде- 
ленм необходимме финансовме 
срвдства, пополняется банк дан- 
нмх по государственнмм активам, 
программно-техническая и норма- 
тивно-прааовая базм учета, хране- 
ния и обраидения ценнмх бумаг. 
Завершается процесс приема на 
обслуживание ПИФов. Одноаре- 
менно бмло отмечено инертное от- 
ношение государственного кон- 
церна «Уэрмба», ассоциации 
«Узавтосаноат», республиканского 
производстаенного обьединения 
«Узптицвпром», государстввнно- 
акционврной ассоциации «Узхлоп- 
копромсбмт» и другик мини- 
стерста, ведомста, ассоциаций, 
холдингоамх компаний, не обеспе- 
чивших проввдение сверки госу- 
дарственнмх пакетов акций, пере 
даннмк а доверитвльнов упраале- 
ние, и нв осуидестаившик перевод 
акций на счета «Дело» а  Централь- 
ном депозитарии ценнмх бумаг. В 
республике проделана большая 
работа по формированию целос- 
тной системм тоаарно-смрьевмх 
бирж, оптоамх рмнкоа и магази- 
ноа, структур, обеспечиваюидих яр- 
марочную торгоалю. Однако нвре- 
швннмх проблем здесь еидв пре- 
достаточно.

Как отмвтил В.А Чжвн, разаи- 
тие товарнмх и тоаарно-смрьеамх 
бирж, оптоамх рмнков и ярмароч- 
ной торгоали замедлявтся недо- 
статочно амсоким уровнем рмноч- 
нмх отношений, склонностью кон- 
трагентов к нарушению аэаимнмх 
обяэатвльста, сокрмтию оборотоа,

большими транспортнмми издер- 
жками, вмсокой степенью монопо- 
лизации отдельнмх сегментов 
рмнка. Кроме того, ни одна орга- 
низационная структура не распо- 
лагает надежной и полной инфор- 
мацией о товарнмх рмнках и эле- 
ментах их инфраструктурм, что 
затрудняет товародаижение. Иэ-за 
несовершенства тароупаковочной 
индустрии велики потери товар- 
ной продукции Словом, инфра- 
струкгура товарнмх рмнкоа пока не 
обеспвчивает эффективное взаи- 
модействие между производите- 
лями и потребителями, спросом 
и предложением.

Решению проблем в данной 
сфере должна способствовать 
подпрограмма развития инфра- 
структурм товарнмх рмнков на 
2000-2005 годм, проект которой 
разрабатмаается структурнмми 
подразделениями Комплекса раэ- 
государствления приаатиэации

Первоочереднмми задачами 
этой программм являются созда- 
ние комплексной системм оказа- 
ния услуг по насмидению анутрен- 
него рмнка материалами и комп- 
лектуюшими, необходиммми для 
производства и продажи продук- 
ции, иэготоаленной отечвственнм- 
ми проиэводителями, окаэание 
содвйстаия произаодстаеннмм 
структурам в резком увеличении 
объвма экспортной продукции, 
особенно а сельскохозяйстаенном 
секторе, соэдание новмх рабочих 
мест и вовлеченив в рмночнме 
процессм широкик слова населе- 
ния.

Прадложения внесеннме “Уэоп- 
тбиржеторгом”, ГАЖК “Узбекистон 
твмир йуллари", АО “Урта Осиё 
транс", НАК "Уэбекистон хаао уйл- 
лари”, Государственнмм таможен- 
нмм комитетом и Республиканской 
ассоциацией международнмх экс- 
пвртоа по грузолеревозкам по ло- 
гисгическим методам грузодвиже 
ния, анедрвнию терминальнмх твх* 
нологий, лереаозочнмх процессоа, 
сокраидению транслортнмх иэдар- 
жек, сроков доставки, уменьшения 
потерь и порчи груэоа, дают ос- 
ноаания для оптимистичвских лро- 
гноэов а ллане раэаития оптовмк 
тоаарнмх рмнкоа
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Козим ТУЛАГАНОВ, 
хоким г.Ташкента

Мм находимся в предцверии очень важнмх политических собмтий, 
ОТНОСЯ1ДИХСЯ к судьбе и будушему нашей страни — виборов в парла- 
мент и местнме Совети, а также Президента республики.

Необходимо подчеркнуть, что ньжешние вмбори в вмсший зако- 
нодательнмй орган и местнме Советм и по содержанию, и по форме 
кореннмм образом отличаются от предмдуших.

Во-первих, вь1борь1 проходят действительно на многопартийной 
основе. Совершенно ясно, что борьба за каждмй депутатский мандат 
будет острой. Судите сами: от 5 политических партий, представи- 
тельнмх органов власти и инициативних групп избирателей за 250 
мест в парламенте борются 1242 кандидата. За депутатские мандатм 
местнмх Советов — такая же острая конкуренция.

Несомненно, все эти 7 заинтересойанннх организаций кандидата- 
ми в депутатм вмдвинули своих достойнух представителей. В том 
числе от представительнмх органов по городу в Олий Мажлис вид- 
винуто 25 кандидатов в 25 округов.

При отборе этих кандидатов всесторонне и глубоко бьши изученм 
их человеческие и деловме качества, инициативность, полное осозна- 
ние ими своей ответственности перед Родиной и народом, правовая 
грамотность, социальная активность.

Представительнме органи власти непосредственно, постоянно и 
целенаправленно занимаются всеми вопросами и проблемами 
жизни, бмта людей. Это налагает особую ответственность на наших 
кандидатов в депутатм. Этот груз ответственности призмвает нас 
искать пути решения самьо* сложнмх проблем, использовать все воз- 
можности.

Мм, как непосредственнуе исполнители воли народа, обязуемся 
полностью использовать все средства — финансовме, экономические, 
организационние для обеспечения интересов людей.

Поэтому надеемся, что те избиратели, которие думают о своих 
интересах, интересах своих махаллей, города, обшества и госу- 
дарства, проголосуют за наших кандидатов.

Чтобь! не бить голословньм, ограничусь несколькими обшеизвест- 
нмми примерами: всего 5 лет назад в городе остро стояли вопросм 
нехватки питьевой води и газа* бьши низки темпм жилишного стро- 
ительства, оставляло желать лучшего санитарное состояние, бмли 
разбитм дороги.

Хокимият города, всесторонне проанализировав эти проблемн, 
внес ряд предложений Президенту и правительству республики. 
Принятое на их основе постановление Кабинета Министров о мерах по 
благоустройству и реконструкции старогородской части Ташкента 
способствовало коренному преобразованию облика столицм и жиз- 
ни горожан

Только на строительство обьектов соцкультбита за последние 5 
лет бмло израсходовано 364 миллиарда сумов. За этот период пост- 
роено более 2 млн. кв. м жилья, школм на 12 тнс. ученических мест, 
множество детских дошкольнмх учреждений, больниц и поликлиник. 
Распахнули свои двери для нашей молодежи современнме профес- 
сиональнме колледжи на 9.700 ученических мест, академические 
луцеи на 5.355 мест. Обеспеченность населения города природнмм 
газом достигла 97 процентов. Осушествлени и многие другие сози- 
дагельние мерьг

Но мм считаем, что все это лишь первме шаги в повмшении жиз- 
ненного уровня и благосостояния нашего народа. На уровне местной 
исполнительной власти нам необходимо укреплять достигнутое, нахо- 
дить новие резервм, в социальной сфере бмстрее догонять развитме 
странм мира. В этом направлении для нас программой действий слу- 
жит речь главм нашего государства И.А.Каримова на XIV сессии Олий 
Мажлиса республики. На основе вмдвинутмх в ней идей и планов 
местнме исполнительнме органм вмработали свои перспективнме 
плань». Суть их состоит в основном из следуюшего:

во-первмх, совершенствование структурм управления местной ис- 
полнительной власти на опмте развитмх стран мира;

во-втормх, подготовка на основнме, решаюидие звенья структурм 
управления современно ммсляших, вернмх интересам своего народа, 
своей Родине вмсокопрофессиональнмх, широкообразованнмх, ини- 
циативнмх кадров, правильная их расстановка ;

в-третьих, всемерное усиление контроля над исполнительной вла- 
стью со сторонм обшественности, прежде всего представительнмх 
органов, т.е. депутатов;

в-четвертмх, еше более совершенствуя деятельность органов 
самоуправления граждан, махаллинских комитетов, реализовать на 
практике идею «От сильного государства — к сильному гражданскому 
обшеству».

В области экономики в первую очередь будем оказмвать практи- 
ческую помоидь формированию класса собственников. Для этого 
примем все необходимме мерм для развития свободного предприни- 
мательства, среднего, малого и частного бизнеса, чтобм их доля в 
валовом национальном продукте достигла не менее 25 процентов. 
Наряду с этим в центре нашего внимания будет находиться дальней- 
шая либерализация экономики, создание действительно здоровой кон- 
куренции, развитие рмночной инфраструктурм и банковской систе- 
м м ,  внешнеэкономической деятельности.

Конечно же, без дальнейшего развития духовности и просвети- 
тельства трудно достичь намеченного. Особенно большое внимание 
необходимо будет уделять духовному обогашению молодежи, ее фи- 
зической закалке. Очень важное значение будет иметь формирование 
у населения здорового образа жизни.

Последовательное и целеустремленное решение этих и других важ- 
нмх вопросов жизни, бмта, духовности нашего народа для наших кан- 
дидатов в депутатм станет главной задачей их деятельности. Они 
приложат все силм к тому, чтобм наш народ жил сегодня лучше, чем 
вчера, а завтра лучше, чем сегодня. Обешаем, что избраннме вами 
депутатм от представительнмх органов всегда будут действовать в 
ваших интересах, жить вашими заботами.

Кобилджон ОБИДОВ, 
хоким Андижанской области

Ттательно анализируя путь, пройденнмй с 1994 года, то есть со времени 
вмборов в Олий Мажлис Республики Узбекистан и местнме Советм народнмх 
депутатов, приходишь к заключению, что во всех отраслях народного хозяйства 
не только Андижанской области, но и всей странм произошли не имеюидие 
аналогов переменм.

Действительно, под руководством Президента Ислама Каримова за истек- 
шие пять лет заложенм прочнме основм независимости. В обидестве обеспе- 
чен приоритет ноднх духовнмх и моральнмх ценностей. Достигнута стабилиза- 
ция обшественно-политической обстановки, наше государство добилось при- 
знания мирового сообшества.

День ото дня меняется облик нашей земли. В экономике и обшестве укреп- 
ляются роль и место собственности и собственников, ширятся рядм предпри- 
нимателей.

Построенм мошнме сооружения, предприятия, заводм и фабрики. Страна 
добилась энергетической и зерновой независимости. Последовательнмй рост 
темпов в экономике, положительнме переменм в материальной и социальной 
жизни населения подтверждают правильность вмбранной модели развития. Все 
это можно увидеть на примере Андижанской области.

В течение 1994-1999 годов в результате движения по пути социально-эко- 
номического прогресса, осушествления экономических реформ, направленнмх 
на повмшение уровня жизни населения, нами достигнутм весомме успехи в 
развитии проммшленности, сельского хозяйства, в капитальном строительстве, 
торговом и бмтовом обслуживании.

В итоге привлечения иностраннмх инвестиций в машиностроении, легкой 
проммшленности, торговле и бмтовом обслуживании создан ряд совместнмх 
предприятий. В результате этого рост вмпуска продукции в сопоставиммх це- 
нах по сравнению с 1994 годом ожидается более, чем в пять раз, а производ- 
ство товаров народного потребления — в 6,5 раза. Аналогичнме показатели 
ожидаются и во всех других отраслях народного хозяйства.

Конечно, говорить о достигнутом приятно. Сейчас наша главная задача зак- 
лючается в том, чтобм закрепить и развить эти успехи. А это, естественно, во 
многом зависит и от того, кого мм вмберем в депутатм Олий Мажлиса и мес- 
тнме Советм. Представительнне органм власти области вмдвинули 23 канди- 
дата в депутатм Олий Мажлиса и 415 — в депутатм местнмх Советов.

В настояшее время у нас имеется своя предвмборная программа. Она наце- 
лена на то, чтобм в будушем пятилетии, опираясь на поддержку реформ широ- 
кими слоями населения, решать стратегические задачи, определеннме нашим 
Президентом в докладе на XIV сессии Олий Мажлиса. Естественно, возникает 
вопрос, как мм претворим в жизнь намеченное?

Используя опмт, накопленнмй парламентом странн, особое внимание будет 
уделено разработке проектов законов, вмражаюших волю и стремление наро- 
да, принятию их Олий Мажлисом. Самое главное — не оставлять без внимания 
все переменм, происходяшие в политической и экономической жизни странм, 
процессе демократизации обшества. Для этого в первую очередь нужно повм- 
шать политическую активность людей; в соответствии с требованиями време- 
ни пересмотреть и дополнить действуюшие законм; путем активизации обше- 
ственного контроля за исполнением принятмх органами власти решений вне- 
дрить в сознание каждого человека убеждение в том, что он является неотъем- 
лемой частью обшества; подготовить правовую базу для дальнейшего повмше- 
ния роли и места в обшестве женшин и молодежи.

Кандидатм в депутатм, вмдвинутме представительнмми органами власти,
— это люди, имеюшие богатмй социально-экономический опмт. Поэтому я уве- 
рен, что они примут активное участие в разработке и принятии законов по 
стратегически важннм для странн вопросам, связаннмм с созданием право- 
вой основн для субъектов, занимаюшихся экономической и хозяйственной де- 
ятельностью, экологией, развитием обшереспубликанских инженерннх комму- 
никаций, созданием новнх отраслей производства.

Своей главной задачей в сфере экономики мм считаем коренное изменение 
подхода к вопросу о формировании класса собственников во всех отраслях 
народного хозяйства Учитнвая, что большая часть населения странн прожива- 
ет в сельской местности, особое внимание уделим развитию проммшленности 
на селе. Через внедрение паевнх отношений, развитие фермерских и дехканс- 
ких хозяйств мн намеренм возродить в людях чувство хозяина земли, и самое 
главное, исходя из того, что И. А. Каримов назвал развитие частного предпри- 
нимательства залогом прогресса, будем всемерно содействовать развитию сред- 
него и частного предпринимательства.

В промншленности будут принятм конкретнме мерн по насншению внут- 
реннего и внешнего рннка конкурентоспособннми товарами, внпуск которнх 
будет налажен за счет создания производств, основанннх на саммх передовмх 
и эффективннх технологиях.

Еше одно важное направление — дальнейшее развитие накопленного опнта 
в деле социальной зашитм населения. У нас есть намерения добиться строгого 
контроля за обеспечением точного и справедливого исполнения принятнх по 
этому вопросу законов и постановлений правительства, адресцого освоения 
внделенннх на эти цели больших средств

Еиде одной важной задачей м м  считаем создание новнх рабочих мест и 
обеспечение населения работой. Принимая во внимание, что в результате осу- 
шествляемнх реформ в сельском хозяйстве внсвобождается достаточно боль- 
шое количество рабочих рук, мн намеренн разработать конкретную программу, 
направленную на создание новнх рабочих мест прежде всего в сельской мест- 
ности.

В ходе дальнейшего совершенствования социальной инфраструктурн и ру- 
ководствуясь государственной программой по обеспечению сельского населе- 
ния природннм газом и питьевой водой, мн намечаем в течение последуюших 
5—7 лет обеспечить качественной питьевой водой и природннм газом все на- 
селеннме пунктн области.

Свое достойное место в мире заняли наши великие национальнне ценнос- 
ти. Исходя из этого, мн считаем необходимнм уделять больше внимания куль- 
туре, просвешению, спорту, воспитанию молодежи.

Строительство великого будушего Узбекистана мм не ммслим без уверен- 
ной в своих силах, знаюшей, патриотически воспитанной молодежи. Поэтому 
основной задачей для нас будет полное вмполнение Национальной программм 
по подготовке кадров, воспитание всесторонне развитого поколения. Мн также 
уделим особое внимание принятию Олий Мажлисом новнх законов в этой сфе- 
ре, внесению конкретннх предложений и обеспечению внполнения действую- 
ших законов.

Мн и впредь будем крепить независимость нашей странн, рассчитмвая преж- 
де всего на себя, на свои силн и возможности. Только опираясь на труд и 
дружбу всего народа Узбекистана, веру в свои силн, мн сумеем построить 
государство с великим будучдим

Самойдин Хусенов, 
хоким Бухарской области

— Кажднй уходяший день приближает нас к важному собн- 
тию в жизни странн — вмборам. Это политическое собнтие, 
несомненно, имеет важное значение в жизни нашего государ- 
ства и народа. Глубже задумнваясь над этим, отчетливо пред- 
ставляешь себе великие преобразования, произошедшие в стра- 
не благодаря независимости. Если это взять только на примере 
Бухарской области, то можно сказать о самом современном неф- 
теперерабатнваюшем заводе, внесшем большой вклад в обес- 
печение нефтяной независимости странн, десятках совместнмх 
с иностраннмми партнерами предприятий, около восьми тм- 
сячах малмх и средних предприятий, отреставрированнмх круп- 
ннх памятниках культурн, о построеннмх плошадях и парках, 
жилье, учреждениях народного образования и многих других со- 
зидательннх делах. Благодаря эффективности экономических ре- 
форм в сельском хозяйстве в области только в текушем году 
произведено 300 тмсяч тонн зерна, 403 тмсячи тонн хлопка. С 
последовательннм внедрением в жизнь принципов рнночной эко- 
номики коренннм образом изменяется отношение людей к соб- 
ственности, работе. С кажднм днем развивается предпринима- 
тельство. Все это является нагляднмм свидетельством нашей 
независимости, мудрой политики, проводимой в жизнь Прези- 
дентом нашей странн.

Самое важное — кореннне изменения произошли в мировоз- 
зрении и мншлении граждан. Укрепилась их вера в будушее. 
Новнй смнсл и содержание обретают их творчество, предпри- 
имчивость, стремление к новому. Все это является результатом 
создания в нашей стране сильной правовой основн. Принятие 
законов, присуших нашим историческим и духовннм традици- 
ям, образу жизни, открмвает широкую дорогу для нашего буду- 
шего. Растет авторитет нашего парламента, принимаюшего за- 
конм, соответствуюшие международнмм правовмм нормам. По- 
этому изменяется и отношение наших людей к вмборам. Если 
рассматривать с этой точки зрения возросшую требовательность 
наших избирателей к будушим депутатам, то это — обнчное яв- 
ление. Они, конечно, подумают о том, за кого отдавать свои 
голоса. Потому что перед избираеммми ими депутатами стоят 
большие задачи, решение которнх поднимет прогресс странм 
и духовное возрождение на новмй уровень. Об этом наш уважа- 
емнй Президент подробно рассказал в своей работе “Узбекис- 
тан, устремленнмй в XXI век” .

Пользуясь возможностью, необходимо сказать о том, что в 
соблюдении принятмх законов встречаются искусственнме пре- 
градм. Это можно увидеть на примере развития предпринима- 
тельства, малого и среднего бизнеса, фермерского движения, 
деятельности дехканских хозяйств. Основная причина этого — 
неполное соблюдение законов и устаревший подход к работе 
отдельннх людей. Для избавления от таких пороков необходимо 
принятие новнх правовмх документов, повмшаюших ответствен- 
ность, а расширение экономической свободн собственников 
является важннм источником решения проблемм. Егце один воп- 
рос. Сегодня невозможно полностью использовать имеюшиеся 
возможности по организации в сельской местности малмх пред- 
приятий, увеличению количества дехканских хозяйств, расши- 
рению фермерского движения, развитию предпринимательства. 
Этой работе препятствуют, с одной сторонм, бюрократический 
аппарат, с другой — стремление отдельнмх людей, работакмцих 
в отрасли, к обогашению различнмми путями. Решение этих про- 
блем требует от парламента координации действуюших зако- 
нов , если нужно, принятия новмх правовмх документов.

Сегодня в нашей области остро стоят проблемм молодежи, 
в первую очередь, обеспечения ее занятости. Для решения этой 
проблемн разработали программу практических мероприятий* 
и принимаем мерн по ее осушествлению. Но решить эту задачу 
лишь за счет внутренних возможностей сложно. Мн не можем 
сегодня и завтра пустить на самотек эту проблему. Поэтому, 
думаю, необходимо разработать широкомасштабную программу 
практических мероприятий государственного масштаба.

Как известно, идея “От сильного государства — к сильному 
обшеству” наглядно проявляется в деятельности органов мест- 
ного самоуправления граждан. Расширения их полномочий тре- 
бует сама жизнь. По-моему, махаллинские и кишлачнме сходм 
граждан должнм стать основннми центрами работм с населе- 
нием, особенно с молодежью. Конечно, по мере возможности 
необходимо ускорить создание условий для эффективной дея- 
тельности органов местного самоуправления, укрепления их 
кадрами.

Для будушего нашего государства необходимо развивать все 
отрасли народного хозяйства области, больше привлекать ино- 
страннмх инвестиций, оборудовать новой технологией действу- 
юшие предприятия. Реставрация исторических и культурннх па- 
мятников, повншение благосостояния народа станет на данном 
этапе основной работой местннх Советов. Наш свяшеннмй долг
— оставить после себя хорошее имя, хорошие дела. А наша ос- 
новная цель — оправдать внсокое доверие избирателей своим 
честннм трудом, вкладом в прогресс и развитие Родинн, само- 
отверженно служить народу.

Ш авкат М ИРЗИЯЕВ, 
хоким Д ж изакской области

Народ нашей независимой странм живет в преддверии 
волнуюших собнтий. В обстановке вмсокого подъема в на- 
шей республике идет подготовка к внборам депутатов Олий 
Мажлиса и местннх Советов, Президента Республики Уз- 
бекистан.

В ходе этой важной политической акции кажднй граж- 
данин, в чьем сердце живет любовь к своей Отчизне, кто 
связнвает свою судьбу с судьбой Родинн, должен реали- 
зовать свое право избирать и бмть избраннмм в предста- 
вительнне органн, гарантированное ему Конституцией 
странн. Особенность предстояших внборов состоит в том, 
что в них на равннх основаниях участвуют все политичес- 
кие партии, представительнне органн власти, инициатив- 
нне группн избирателей.

Каждне внборн — это своего рода отчет. Отчет перед 
своим народом. У нашего народа, естественно, возникают 
вопросн, что сделано за годн независимости, годн, про- 
шедшие от внборов до внборов.

Ускорение экономических реформ, изменение форм 
собственности, формирование у людей чувства хозяина 
способствуют повншению жизненного уровня населения.

В последние годн в Джизакской обласТи большое вни- 
мание уделяется улучшению инфраструктурм села. Объем 
освоеннмх капитальннх вложений увеличился в 20 раз. Про- 
ложено 1. 800 километров газо- и 980 километров водо- 
проводов, Построенн десятки зданий средних школ, про- 
фессиональннх колледжей и академических лицеев, боль- 
ниц, сельских врачебннх пунктов, гузаров, спортивнмх со- 
оружений, парков культурм и отдмха, 2 миллиона квад- 
ратннх метров жилья.

За эти годм в области объем проммшленного произ- 
водства увеличился в 28 раз, производство товаров на- 
родного потребления — в семь раз.

Благодаря улучшению мелиоративного состояния зе- 
мель, внедрению новмх форм хозяйствования, а также тому, 
что земля обрела истинного хозяина, позитивнне переме- 
нн произошли и в сельском хозяйстве.

В результате самоотверженного труда наших дехкан в 
последние годн в области производство зерна увеличи- 
лось в 1,9 раза, хлопка — в 1,8 раза.

Социальнне вопросн постоянно стоят в центре внима- 
ния руководителей области. Важннми факторами повн- 
шения уровня жизни наших людей являются открнтие впер- 
вне за всю историю области троллейбусного движения в 
г. Джизаке, создание более сорока севместннх предприя- 
тий, позволившее трудоустроить сотни жителей области.

Конечно, успехи даются нелегко. За ними стоит труд 
нашего великого народа, мир и стабильность в нашей стра- 
не. А во главе всех наших созидательннх преобразований
— руководитель нашего государства Ислам Каримов.

В докладе на XIV сессии Олий Мажлиса Президент на- 
шей республики определил приоритетнне направления 
развития странн, демократизации обшества в преддве- 
рии и в первне годн нового XXI века. Эти приоритетнне 
направления составляют основу деятельности хокимията 
на ближайшие годн. В числе приоритетннх задач, стояших 
перед органами хокимията, — либерализация политичес- 
кой, экономической жизни, государственного и обшествен- 
ного строительства, дальнейшее духовное обновление 
нашего обшества, подготовка национальннх кадров на 
уровне современних требований, обеспечение устойчиво- 
го поступательного роста благосостояния народа, обеспе- 
чение стабильности, мира.

Мн намереваемся до 2005 года довести показатель 
обеспеченности населения области питьевой водой до 90, 
природнмм газом — до 91 процента, За этот же период 
намечено построить 89 профессиональннх колледжей и 6 
академических лицеев, школ на 21 тмсячу учашихся, 85 
сельских врачебннх пунктов, два миллиона квадратннх мет- 
ров жилья.

Запланировано также организовать десятки совмест- 
ннх предприятий, привлекать зарубежнне инвестиции в 
область, создавать новне рабочие места, увеличить за эти 
годм валовое производство сельскохозяйственной продук- 
ции в 1,4 раза.

Жители Джизака -  народ открмтнй, горднй, энергич- 
ннй, с обостренннм чувством справедливости. Всем из- 
вестно его трудолюбие, усердие, бесстрашие. Уверен, что 
мм под руководством главн нашего государства Ислама 
Каримова осушествим поставленнме перед нами важнме 
задачи. Да сбудутся наши мечтн!

5 декабря в Джизакской области будут избранн в Олий 
Мажлис — 9, областнне, районнне и городские Советн — I  
389 самнх популярннх в народе, снискавших его доверие 
депутатов. В этой связи призмваю всех жителей нашей 
области отдать свои голоса за саммх достойнмх кандида- 
тов.

( О к о н ч а н и е .

Н а ч а л о  н а  1 - й  с т р . )

Но военное руководство ре- 
шило, что в данном случае мож- 
но обойтись и без их участия в 
боевнх действиях. А это в свою 
очередь говорит о внсокой бое- 
готовности Вооруженннх Сил 
нашей независимой Родинн, 
вселяет в нас уверенность в том, 
что люди в военной форме все- 
гда сумеют зашитить и нас, и

на уничтожить любого, кто при- 
дет на нашу землю с войной.

А в собнтиях на юге Кмргнз- 
стана мне жаль не только погиб- 
ших там солдат и мирннх граж- 
дан братского государства, но и 
того, что эти изгои человече- 
ства — международнме террори- 
стм — не бнли полностью унич- 
тоженн И потому я всем серд- 
цем поддерживаю глубокоэмо- 
циональнме слова нашего Пре-

гарнизона жизнь идет своим че- 
редом. Командирн занимаются 
повседневннм повншением бо- 
еготовности личного состава 
подразделений, обучением сол- 
дат методам ведения боевнх 
действий против вероятного 
противника. Словом, делают все 
необходимое, чтобн наши вой- 
ска всегда находились в посто- 
янной готовности зашишать ру- 
бежи своей Родинн.

МЬ1 УВЕРЕНМ 
В ЗА1ЦИТНИКАХ 

НАШЕГО ОТЕЧЕСТВА
нашу свяшенную землю от лю- 
бнх посягательств

Если бн не бмло у нас этой 
уверенности, разве мн могли 
бн спокойно заниматься мир- 
ннм трудом, воспитнвать детей, 
внрашивать урожай, обустраи- 
вать свою жизнь. Вм знаете, 
может бнть, это прозвучит не- 
сколько громко, но я считаю, 
что во всех успехах моей семьи, 
в том что я могу обеспечить 
себе достаток, есть заслуга на- 
шей армии. Без этих юношей, 
которме сегодня служат в на- 
шей армии, без их командиров 
и начальников, мужесгвенно 
внполняюших свой снновний 
долг перед Огечеством, мн не 
смогли бн спокойно жить, пло- 
дотворно занимзться созида- 
тельнои работой. Именно они 
являются для нас тем титом, 
под надежннм прикрнтием ко- 
торого мн обязательно внве- 
дем наш Узбекистан а число 
самнх р а зви ш х государств 
планетн

И пусть никто не пнтается 
помешать нам в этом благород- 
ном деле. За минувшие годн мм 
поняли преимушества незави- 
симого пути развития и дос- 
тигли успехов, которне получи- 
ли признание во всем мире. Я 
верю, что наша армия способ-

зидента, указнваюшие на необ- 
ходимость того, что врага, при- 
шедшего грабить и убивать или 
даже пнтаюшегося сделать это, 
надо уничтожить. И жаль, что 
кнргнзские политики и военнне 
не сделали этого,

Сожаление по поводу того, 
что кнргнзские военнне изгна- 
ли боевиков со своей террито- 
рии методом “вндавливания", 
внсказпл в беседе со мной и 
первнй заместитель министра 
оборонн Республики Узбекистан 
генерал-лейтенант Тулкин Юл- 
дашевич Каснмов.

— Наши кнргмзские коллеги 
почему-то сочли возможннм 
дейсгвовать вразрез совместно 
с ними разработанному плану. 
Они блокировали международ* 
ннх террористов с трех сторон 
и этим открнли "коридор” , по 
которому бандитн спокойно уб- 
рались с территории Кнргмз- 
стана.

Каким будет дальнейший по- 
ворот собнтий, насколько суме- 
ют укрепить свою границу с Тад- 
жикистаном кмргнзские воен- 
нне, покажет весна Не исклю- 
чено, 4то с ее приходом терро- 
ристн возобновят попнтку про- 
никнуть на терригорию этой рес- 
публики.

В войсках же Ферганского

— Тулкин Юлдашевич, хотя 
наши войска не принимали не- 
посредственного участия в боевнх 
дейсгвиях на юге Кнргмзстана, но 
из тех собмтий, наверняка, бнли 
извлеченн кое-какие уроки...

— Сейчас мн внимательно 
анализируем происшедшие там 
собнтия Тшательно изучаем так- 
тику действий боевиков и кнр- 
гмзских военннх, ошибки, допу- 
шеннне последними: в ходе боев 
с их сторонн имелись погибшие. 
Все это будет учтено в ходе даль- 
нейшей боевой подготовки лич- 
ного состава подразделений гар 
низона.

А что касается боевого духа 
наших воинов, он очень вмсок. 
Помню, как во время тех собн- 
тий на юге Кмргмзстана возму- 
шались командирн и солдатм 
У них внзмвало гнев то, что 
часть этих изгоев обшества, 
террористое без роду и племе- 
ни, осмелилась назмвать себя 
узбеками и пойти против сво- 
его народа И потому кажднй из 
них на своем рубеже муже- 
ственно и стойко нес боевое 
дежурство. И при этом не бнло 
случая, чтобм хоть один посе- 
товал на грудности,

— Тулкин Юлдашевич, в ин- 
тервью м о ско аской  газете 
“Время МН" Президент Ислам

Каримов дал справедливую и 
объективную оценку преступ- 
ной деятельности международ- 
ннх террористов, которме осу- 
шествляют свои злодеяния, на- 
правленнне против человече- 
ства, прикрнваясь святнми для 
многих религиозннми поняти- 
ями. В этом же интервью глава 
нашего государства заявил: 
“Зашишать свою территорию в 
рамках международннх норм 
мн будем всеми доступннмр 
нам способами” . Что означает 
это заявление Президента в во-« 
енном отношении?

— Прежде всего хочу подчер- 
кнуть актуальность этого заявле- 
ния Президента, прозвучавшего 
в обстановке активизации меж- 
дународннх террористических 
сил. Бандитн, руки которнх 
обагренн кровью, какой бн ре- 
лигией они ни прикрнвались, 
должнм бмть уничтоженм.

Поэтому, если террористн, 
пусть даже на чужой террито- 
рии, готовятся напасть на нашу 
землю, нарушить покой, мирную 
жи^нь и труд наших граждан мм, 
военнме, готовн уничтожить 
этих преступников в их же соб- 
ственном логове, Для этого у 
нас есть достаточно сил и 
средств Более того, руковод- 
ство странн постоянно заботит- 
ся об укреплении могци Воору- 
женннх Сил республики, прини- 
мает для этого все необходи- 
мне мерн Так что твердо могу 
заявигь: “Наши воинн готовм к 
вмполнению любой боевой за 
дачи",

Возможно эти слова боево- 
го генерала, имеюшего за пле- 
чами богатмй военнмй олмт, 
прочитаег в нашей газете и мой 
недавнии попутчик багдадец 
Иброгим ака Абдуллаев Уве 
рен, что они еше более укре- 
пят рго веру и веру его земля 
ков в мошь и боеспособность 
Вооруженннх Сил Узбекисгана, 
всегда готовнх надежно загци- 
тить труд мирннх граждан, зем- 
лю нашей независимой Родинн 
от любмх посягагельств Увервн 
также, что эта вера поможег им 
еше более плодотворно тру- 
диться на благо себя и своей 
странм, ,

П л а т о н  Д Ю Г А Й ,  н а ш  к о р р .

Ф в р г а н с к а я  о б л а с т :

Ш М 1АСТЕРСТВ0 -  
ЗАДОГ УСПЕШНОЙ РАБОТН

Животноводм ширкатного хо- 
зяйства "Зарафи/он" Навоийско- 
го района упорно трудятся над 
вмполнением обязательств по 
производству мяса и молока, 
принятмх в начале г ода, С начала 
года уже произведеио 100 тонн 
молока, 15 тонн мяса

На откорме в хозяйсгве — 267 
голов крупного рогатого скота, 
102 из них — дойнью коровм Уход 
за сгадами ведется гшагельннй, 
по всем правилам зоотехники, К 
нинешней зимовке живогноводн 
подгоговились основательно: за- 
готовили 180 тонн грубнх кормов, 
80 -  сенажа, 450 -  силоса, От 
каждой коронн здесь надоивпю! 
по 8 -9  литров молока в сутки, 

Следует отметить, что живот- 
новодм “Зарафшана" вносят свой 
вклад в решение вопроса обес- 
печения жителей района мясо мо- 
лочной продукцией

Л е н у р а  Б А Й Т Е Р Я К О В А ,  

н а ш  к о р р ,

Н А  СНИМКАХ: ( с л е в а  н а п р а в о )  г л а в н м й  э о о т е х н и к  ф е р м м  К о м и л  У м а р о в ,  г л а п н м й  а е т в р а ч  

р а й о н а  К а х к о р  А х м е д о в ,  в е т в р а ч  ш и р к а т н о г о  х о з я й с т п а  Н у р и л л о  Д ж а л и п о в ,  э а в е д у ю ш и и  

ф о р м о й  Ш е р м у р о д  О л и м о в ,  в р а ч  в е т е р и н а р н о г о  п у н к т а  К о б и л  К у р б а н о а  о б с у ж д а ю т  п л а и  

р а б о т м  н а  б л и ж а й ш у ю  п е р с п е к т и а у ;  Д о я р к а  З а м и р а  С о б и р о в а ;  д о м р к а  Ф е р у э а  Н и я э о в а  и  

э а в е д у ю ш и й  ф е р м о й  Ш е р м у р о д  О л и м о в .

Ф о т о  С о б и р а

________________ ____________________________ ___ ____________________________________________________________________  З У Ф А Р О В А  ( У э А . ) .

П О Ш Н И Е  
ИЗ США

Американские экс- 
перту дают вьюокую 
оценку работе меж- 
дународного благо- 
творительного фон- 
да «Соглом авлод 
учун».

«Ознакомление с работой 
Вашего фонда на местах и бе- 
зупречное использование и 
учёт полученних от «Амери- 
Керз» материалов позволило 
мне в своем отчете рекомен- 
довать руководству «Амори- 
Керз» фонд «Соглом авлод 
учун» в качестве постоянного 
партнера для дальнейших со- 
вместннх гуманитарннх меди 
цинских программ в Узбекис- 
тане», — отмечпется в факсе, 
пришедшем в адрес фонда от 
директора проектов по стра- 
нам СНГ этой компании Сер- 
гея Альбертв.

Сотрудничество между дяу- 
мя сторонами бмло установ- 
лено в 1996 году, С этого вра- 
мени компания "АмериКерз» 
передила фонду гуманитарннй 
груз на сумму около 17 милли 
онов долларов США. Это ме- 
дикаментн для лечения раэ- 
личних заболеваний и новей- 
шее медицинское оборудова- 
ние, которио, в свою очоредц., 
били переданм медицинским 
учреждениям Узбекистани.

В послании из США также 
сообшается, что компания 
«АмериКерз» намерена и 
впредь оказмвать поддержку 
медицинским учреждениям 
Узбекистана и ннражает на- 
дежду на развитие дальнейше- 
го сотрудничества с фондом 
«Соглом авлод учун».

НИА «Туркистон-пресс».
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ЗАДАНИ И ЦЕЛИ 
СОВПАДАШТ

В предстояшие пять лет (а именно начиная с 2000 
года и по 2004 год) решение актуапьнмх задач, 
связань1х с репродуктивнмм здоровьем узбекистан- 
цев и стратегией народонаселения, будет подкреп- 
лено инвестициями в размере 7,5 миллиона долла- 
ров США. Вчерашнее подписание соглашения 
между правительственнмми структурами республи- 
ки и Фондом народонаселения ООН (ЮНФПА) 
предусматривают действие совместних программ.

Виделеннме средства пойдут 
на укрепление материально-тех- 
нической базь! родовспомога- 
тельнмх учреждений и служб 
планирования семьи, на пере- 
подготовку специалистов, на со- 
здание Республиканского цент- 
ра репродуктивного здоровья 
для подростков. Не менее важ- 
ное значение будет уделено ка- 
чественному проведению сбора 
и учета статистических сведе- 
ний в соответствии с сушеству- 
юидими международнмми нор- 
мами.

Ведь полная информация 
дает не только реальную карти- 
ну положения дел в той или 
иной области, но и позволяет 
внсветить проблемм, своевре- 
менно принять для их разреше- 
ния комплекс необходиммх мер.

Не случайно на состоявшей- 
ся церемонии по поводу подпи- 
сания важнмх документов о со- 
трудничестве главнмми дей- 
ствуклцими лицами, помимо ди- 
ректора Азиатско-Тихоокеанско- 

> го отдела Фонда народонаселе- 
ния ООН Имельдь! Хенкин и гла- 
вн представительства этой круп- 
нейшей организации в Узбеки- 
стане Константина Соколоффа 
явились Министерство макро- 
экономики и статистики рес- 
публики — в лице П. Долгопо- 
лова и Министерства здравоох- 
ранения — М. Ходжибекова.

Во время брифинга с журна- 
листами бнло названо немало 
интереснмх фактов, свидетель- 
ствуюших о продолжительнмх 
партнерских отношениях с ЮН- 
ФПА. В течение вот уже пяти лет 
фонд активно содействует реа- 
лизации приоритетной в нашем 
государстве программм по охра- 
не здоровья матери и ребенка, 
внося заметнуй вклад в рефор- 
мирование этой службм.

В частности, в виступлении 
заместителя министра здраво- 
охранения Марата Ходжибекова 
приводились такие цифрьг под- 
держка ЮНФПА за прошедшие 
годм в создании Республикан- 
ского центра репродуктивного 
здоровья и планировании се- 
мьи в НИИ педиатрии, а также 
его филиалов в Термезе и Кар- 
ши, в обеспечении современ- 
нь1м медицинским оборудовани- 
ем и контрацептивнмми сред- 
ствами виразилась в сумме че- 
тирех миллионов долларов.

Проведенная работа по укреп- 
лению здоровья женсцин, предуп- 
реждению беременности у тех, 
кому требуется вначале излечить- 
ся от серьезнмх заболеваний, 
прежде чем обзавестись ребен- 
ком, сушественно сказалась на 
снижении таких показателей, как 
материнская и детская смерт- 
ность. А именно с 65,3 в 1991 году 
до 28,6 в 1998 году на сто тьюяч 
населения. Это касается спасен- 
нмх женшин. Более чем в полтора 
раза стали меньше гибнуть ново- 
рожденнью. И что не менее отрад- 
но, нмне 84 процента соотече- 
ственниц рожают на свет малишей 
в самом оптимальном для этого 
возрасте в 20—30 лет,-

0  значительних успехах, до- 
стигнутнх страной в укреплении 
здоровья женшин и детей, рас- 
сказала и г-жа Хенкин, виразив- 
шая уверенность в реальности 
еше более вмсоких результатов, 
чему не может не содействовать 
нмнешнее сотрудничество. Ибо 
оно руководствуется саммми 
благородними целями — спо- 
собствовать здоровью будуших 
поколений странм, которая для 
себя определила данную задачу 
как наиважнейшую.

Л ю д м и л а  К У Ч Е Р Е Н К О ,  

и а ш  к о р р .

Учредителями совместного 
предприятия вьютупили, с нашей 
сторонм, инициаторм этой торго- 
вой ярмарочной плошадки — Уз- 
бекская республиканская товар- 
но-сирьевая биржа, ассоциа- 
ции «Узавтопром», «Узхимп- 
ром», «Узэлтехпром», «Узбек ипа- 
ги» и компания «Узстройматери- 
алм». С китайской сторонм — ком- 
пания «Шунь Фень».

СП «Узбекская ярмарка» со- 
здается как обшество с ограни- 
ченной ответственностью с устав- 
ним фондом 500 тьюяч долларов 
США. Доля узбекской сторонм — 
51 процент (255 тьюяч долларов), 
китайской — 49 процентов (245 
тьюяч долларов). Уставньж фонд 
«Узбекской ярмарки» формирует- 
ся в имушественной форме, а 
оборотнью средства СП — от ре- 
ализации в КНР на консигнаци- 
онной основе продукции и това- 
ров из Узбекистана.

На торговмх плошадках совме- 
стного предприятия будут также 
проходить конференции, вьютав- 
ки и вьюзднью ярмарки. Здесь же 
организуется постоянно действу- 
юшая экспозиция узбекских това- 
ров и планируется проводить 
маркетинговуе исследования по 
реализации отечественной про- 
дукции в КНР и соседних госу- 
дарствах.

По мнению специалистов, СП 
«Узбекская ярмарка» в Шанхае

«Узбекская ярмарка» - так назьшается совмест- 
ное китайско-узбекское предприятие, которое 
создается в китайском городе Шанхае. Поста- 
новление об этом принял Кабинет Министров 
Республики Узбекистан.

УЗБЕКСКАЯ ЯРМАРКА 
ВКИТАЕ

будет способствовать возрожде- 
нию торговмх и культурнмх свя- 
зей Узбекистана на Великом шел- 
ковом пути, содействовать про- 
ммшленникам странм в увеличе- 
нии объема экспорта товаров на 
рьжки не только Китая, но и го- 
сударств Юго-Восточной Азии.

Надо отметить, что в ходе не- 
давно завершившегося государ- 
ственного визита в КНР Прези- 
дента Узбекистана Ислама Кари- 
мова между двумя странами 
бьто подписано девять докумен- 
тов. Они охватмвают многие сфе- 
ри жизни — политику, экономи- 
ку, науку и культуру. Создание 
«Узбекской ярмарки» в Китае, на- 
правлено не только на их скорей- 
шую реализацию, но и на расши- 
рение торговли с другими стра- 
нами, так как КНР является цент- 
ральним государством в своем 
регионе — в Юго-Восточной и

Восточной Азии. Постановлением 
правительства Узбекистана об 
организации «Узбекской ярмар- 
ки» определяется, что вмвоз то- 
варов, на основании заключеннмх 
с ярмаркой контрактов с учетом 
оформления всех таможеннмх до- 
кументов, осушествляется в тече- 
ние трех дней со дня подачи до- 
кументов. Торговля напрямую со- 
кратит таможеннью расходи, а это 
значит, что снижаются цени и на 
узбекские товарьг

На переговорах в ҚНР глава 
нашего государства И.А.Каримов 
вмдвинул практические предло- 
жения о сокрашении таможеннмх 
тарифов, которью 6 у л и  поддер- 
жанм китайской стороной. Орга- 
низация совместного китайско- 
узбекского предприятия «Узбек- 
ская ярмарка» — первмй шаг на 
этом пути.

НИА «Т уркистон-пресс »

З А Р К Е Н Т  -  
СЕГО Л Н Я

Ширкатное хозяйство “Заркент" Янгикур- 
ганского района расположено на окраине На- 
манганской области. Вмрашивают здесь в 
основном овоши, фрукть!, бахчевью, виноград, 
картофель. На собственнме средства и при 
финансовой поддержке местнмх предприни- 
мателей в кишлаке Заркент построенм н о в у й  

базар, торгово-производственнмй комплекс.

Н А  С Н И М К А Х :  т а к  в м г л я д и т  З а р -  

к е н т  с е г о д н я .

Ф о т о  Т . М А Х К А М О В А .

В наше время для устройства 
линейнух сооружений в телефон- 
но-телеграфном деле все еше 
широко применяется медь. Из 
нее изготавливаются голие про- 
вода, тонкие жилм и трубки для 
кабелей. Они уплотняются слож- 
ной электроаппаратурой для со- 
здания сотен, тьюяч каналов свя- 
зи, организуеммх на большие и 
малью расстояния

В последние годь! и эти мед- 
нме жилм в кабелях стали сда- 
вать свои позиции столетней 
давности, уступая место прогрес- 
сивному стекло-волокну, свето- 
водам. Тем более, пожалуй, уже 
и не сохранилось воздушнмх ли- 
ний связи из цельномеднмх про- 
водов.

Сегодня у нас в республике 
одновременно действуют кабель- 
нью магистрали, соединительнуе 
линии с меднуми жилами — 
трубками и ультрасовременнме 
волоконно-оптические проводни-

хишением кабелей. Изошреннью 
вандалм вмрезают куски кабелей 
различной емкости — от двух до 
двухсот, четмрехсот пар, от не- 
скольких десятков метров до 
измеряемух километрами. Орга- 
низовавшись в преступнью груп- 
п«, похитители меднмх жил в це- 
лях легкой наживи тшательно го- 
товятся днем, а ночью, как прави- 
ло, совершают свои злодеяния — 
вурезают кабели в канализациях, 
проложенних в земле, срезают с 
городских и сельских столбовух 
линий. Целими пролетами. На 
тревожнме сигнал«, свидетель- 
ствуюшие о совершенном ванда- 
лизме, связисть! реагируют немед- 
ленно, однако пока вмедут на ме- 
сто преступления, сообшат в ми- 
лицию—проходит время, преступ- 
ники успевают скрмтьсч, прихва- 
тив похишенное. Иногда везет. 
Так, в райцентре Достабад после 
нескольких ночей бдения работни- 
ки связи все-таки вьшовили шай-

пиюшии случаи: злоумьшленники 
проникли в помешение и «раску- 
рочили»действуюшуюАТС, «вьжор- 
чевали» из нее рабочие прибори 
и унесли, АТС надолго замолкла. 
Есть сведения и по другим регио- 
нам.

Зададимся вопросом: ради 
чего люди сколачиваются в груп- 
пь1, чтобн украсть телефоннне ка- 
бели? Они ведь понимают, что при- 
носят неисчислимью экономичес- 
кие, финансовью, хозяйственнме 
потери не только в зоне, где ору- 
дуют, но в целом по всей телефон- 
ной сети, а значит, по стране, 

Сворованнью с государствен- 
нмх, обшенароднмх линии связи 
кабели, после грубого их обезоб- 
раживания, сбмвают как «медь-см- 
рье» за ничтожно малую цену. Так 
назмваеммми «народнмми тро- 
пами», пользуясь прозрачностью 
границ и демократичностью форм 
приграничного режима, относят 
(отвозят) изуродованнме кабель

нйй и причиняемий этим огром- 
н у й  ушерб, и поэтому их пригово 
рм воспринимаются как аосолют- 
но справедливое возмездие за со- 
деянное. Напомним, что статья 169 
Уголовного кодекса Республики 
Узбекистан предусматривает нака- 
зание до 15 лет лишения свободи 
с конфискацией имушества,

Если, позарившись на медь, че- 
ловек попадает за железную ре- 
шетку — это серьезно.

Перефразируя народную муд 
рость, скажем: сколько ни виться 
кабельной «веревочке», а конец 
будет один... Вот к чему приводит 
«охота» за меднмми проводника- 
ми. В Янгиюле А.Мирзаалиев осуж- 
ден к 4-м годам, Куйи-Чирчикский 
районнмй суд приговорил похити- 
телей кабелей Ю.Кима и С.Уваро- 
ва к отбьшанию наказания в тюрь- 
ме на 3,5 и 6 лет соответственно. 
В Смрдарьинской области Акал- 
тмнский районнмй суд по матери- 
алам уголовного дела вмнес при-

ки. Последних становится все 
больше — только в течение двух 
минувших лет их построено и 
введено в строй свмшр грех тм- 
сяч километров на международ- 
нмх, междугороднмх и внутризо- 
новмх направлениях, Деиствуют 
магистрали мирового значения.

Какое это великое богатство 
странм, народа! Поэтому и заши- 
та этих сооружений должна бь1ть 
надежной, а всякие посягатель- 
ства на их сохранность и раоо- 
тоспособность — беспошадно 
пресекаться.

От случайного или злонаме- 
ренного посягательства на цело- 
стность линий связи специалис- 
тм внедряют разнообразнуе и 
все более эффекгивнью органи- 
зационно-технические средства. 
Это видао на приморе Ташкентс- 
кого областного АО «Ташкент 16- 
леком» Здесь на шкафах устрое- 
нм замки, люки смотровмх колод- 
цев гмдраенм элек1росваркои, н<1 
станциях устаноалена сигнализа- 
ция — в случае повреж дения ка- 
белеи эагораются краснью лам- 
почки, тревожно звенит заонок^ 
Идут на то, что дном и ночью из 
тохперсокша дежуря! группм ро- 
богников с закрепленнмм эа 
ними автотранспорюм Дел“ 1” ' 
обхо/»ь1 («баражированиа») адоль 
линии связи, наолюдают за со- 
хранностью сооружении, 0000®1*' 
но кабелей — в земли и на стол- 
бах, Инетруктируя персонал, ру- 
ководашли прадприятии поруча- 
Ю1 обрашать «нимвии* на все нео- 
бичное, на посторонних людеи 
вблизи сооружений связи, пояи- 
лягься на фассах неож иданно и 
бмть готовмми дейг,1в0вать . оо- 
лее строгими стали треоовании 
к линеиншм монтервм и инжене- 
рам за обеспечение сохраннос^и 
линии связи . ип

Чем вьгзвано такое необмчно 
иовмшенное беспокойство оола 
с I нмх связис гов? Почему их ори- 
енгируют на то, чтобм бмла осо- 
бая бдиюльность, а к чисто пра 
фессиональним обяэанностям 
присовокуплялось бм еше и ма- 
стерство из арсенала смшиков, 
эюких Шерлок Холмсов? .

Не от легкой жизни все это ■ 
Слишком много стало повре*Д°' 
ний на линиях снязи, амзваннмх

ку иэ шести человек, скрутив их 
на месте преступления подручнм- 
ми материалами, в том числе и 
только что вь1резаннь1ми кабеля- 
ми, Сдали в милицию. Но этот 
факт — единичнмй. В других слу- 
чаях приходится лишь засвиде- 
тельствовать криминал,

В Янгиюльском филиале АО 
«Ташкент Телеком», в зону кото- 
рого входит город и сельский рай- 
он, где за огромнуе долларовью 
кредитм два года назад бмли по- 
строенм уникальнме цифровме 
сети на волоконно-оптическом 
кабеле и электронном оборудова- 
нии, негодяи повадились безжа- 
лостно разрушать их, воровать ка- 
бели. За пять последних месяцев 
только в поселке Гульбахор отме- 
чено 13 таких диких случаев вмк- 
рали около 800 метров кабелей 
различнмх емкостеи, вплоть до 
100-парного. За тот же период в 
16-ги направлениях на сельские 
поселки преступники срезали и 
унесли 4.030 мегров кабеля, На- 
сюяшее бедствие они учинили на 
Янгиюльской городскои сети — в 
40 случаях похишено 6.760 метров 
кабеля, в том числе 600 метров 
600-парного и 3.500 метров меж- 
станционного соединительного.

Похожая картина и в Дустабад- 
ском филиале, здесь в 33 случаях 
похишоно 13.400 метров различнмх 
кабелей, в числе котормх бмли со- 
единительнме линии на хозяйсгва 
«Уэбекистан», «Гулистан», «Курган- 
чи», «Дустлик». Половина района 
окаэалась боз связи

В городе Бекабаде бмло не- 
сколько случаее хишения кабелей, 
и юм числв крупной 400-парной 
омкости и даже волоконно-опти- 
ческого. Пскентский, Аккурганский, 
Чиназский, Зафарский, Ангренс- 
кии, Алмалмкскии филиалм нео- 
днократно обрашаююя в милицию 
— помогите I Воруюг кабели !

Преступнмй тшоммсел «мед- 
нмх» воров стал бедсшием, к со- 
жалению, не только для хозяйства 
связи в столичной области. В со- 
седнеи Смрдарьинскои области 
шаика из трех человек воровала ка- 
бели со складов предприятий, сре- 
зая с действуюших линий, даже 
разрушили международную воло- 
конно-оптическую магистраль. В 
этой же области бмл вообше во

нме жилм перекупшикам из неко- 
тормх соседних стран. По имею- 
шимся сведениям, не безгрешнм 
и некоторме доморошеннме пунк- 
тм приема металлолома — тайно 
принимают и сбмвают ворованную 
медь. Чтобм получать преступнмм 
путем один килограмм изуродоеан- 
нмх меднмх прутьев, необходимо 
украсть в среднем 3,5 метра кабе- 
ля в 50-парном исчислении, а если 
емкостькабеляменьше.скажем, 10 
пар, то и, соответственно, длина 
возрастает до 20 метров. Получа- 
ется, что 20 метров ворованного 
кабеля можно превратить в один 
килограмм медного лома. Плата же 
за этот килограмм ни в какое срав- 
нение не идет с той ценой, кото- 
рую приходится платить предпри- 
ягиям связи за восстановление 
разрушеннмх линий Так, один метр 
телефонного кабеля в 50-парном 
исчислении обходится в 300 су- 
мов, а марки КСПП, наиболее 1и- 
сто похишаемой в районах, — 250- 
270 сумов. Это — прямью эатратм 
на покупку и транспортировку за- 
менм украдонного К этому следу- 
от добавить стоимость восстанови- 
тельнмх работ, потери от бездей- 
С1вия сотен тмсяч телефоноа, ка- 
нало» местной, вмутрирайонной, 
междугородной и международнои 
связи, нодополученную абонплату, 
упушеннме доходм от несостояв- 
шихся разговоров непереданнмх 
сообшений, сорвавшихся сделок, 
Истиннмй ушерб определяется в 
десятки,'а ю  и сотни раэ больше 
того, что удается в качоС1Вй потерь 
фиксировагь а сосювляеммх свя 
зистами актах.

Такои огромньж ушерб не мо- 
же1 не беспокоить связистов. По 
каждому факту они обрашаются в 
милицию, прокуратуру, просят о 
помоши, об иэобличении «охотни 
ков на медь». В ряде случаев это 
находит понимание и приводит к 
эффективнмм мерам

Так, в Тагикентской области в 
резульшо оперативно-розмскнмх 
мероприятий удалось пресечь пре- 
ступнме деяния нескольких групп, 
в судебнмх органах рассмотренм 
дела, и виноннмо привлеченм к 
строюй уголовной ответственнос- 
ти за кражу. Судм, применяя ста- 
тмо 169 (кража) УК, учитмвали осо- 
бую обшесчвонную опасность дея-

говор: организатору диверсии 
Ю.Шакирову — 10 лет лишения сво- 
бодм с отбмванием в колонии 
строгого режима, -а его подельни- 
кам З.Шоиновой и Ш.Нишанову — 
6 и 5 лет тюремного заключения, 

Как видим, закон с расхитите- 
лями обшественного добра строг. 
Но из десятков случаев хии^ения 
кабелеи в той же Ташкентскои об- 
ласти лишь по ошельнмм фактам 
состоялись судеонме решения, а 
более 90 процентов материалов 
все еше находятся на расследова- 
нии и еше до судов не доведено 

На основании сонместного 
приказа МВД и Узбекского аген 
тства почтм и телекоммуникаций 
об уси/Юиии охранм линий свя- 
зи на местах составленм тоже 
мероприятия. Они дают свои ре- 
зультатм пока далеко не соиз- 
меримме с теми потерями, ко- 
торме причиняются хозяйству 
свяэи, Случаев хишения кабелеи 
стало хотя и меньше, но конец 
этому проммслу не положен,

Так что же делать? Усилиаать 
фебонания к самим связистам? Да, 
это делается. Повьниать уроаень
взаимодейсгвия с правоохрани 
гельнмми органами? Да, это краи- 
не необходимо! Подключить обше-
ственносгь? Тоже верно, Для ра- 
ботм по веем этим наггравлениям 
имеются все основания, в том чис- 
ле и правовмв 06 Уголовном ко- 
даксе ужв упоминали Есть еию и 
«Пранила охранм линий и соору- 
жении гелвкоммуникаций», кото- 
рме у1иорж7(ень1 постановлвнием 
Кабинега Министров республики 
за № 210 от 15 мая 1998 года. За 
.нарушения этих пранил предусмот- 
рена отвеютвенность в соответ- 
ствии с законом Связистам надо 
почаше заглядмватъ а эти прави- 
ла, научиться грамотно и опера- 
тивгю составлять документм о каж- 
дом факто нарушвния, тем более 
— о хишониях, (У1едует рассчитм- 
аа1ь и на то, чго работники мили 
ции, прокурагурм, судоа более вни 
матольно и строго станут относить- 
ся к этой проблеме всем обше- 
ством надо бороться за обеспече- 
ние сохранности этого огромного 
нашего богатстаа — сооружений 
связи.

А н а т о л и й  К У Д И Н О В ,  

н а ш  н е ш т а т .  к о р р .

вьются
РЕЛЬСМ ПО 
ГОРНОЙ 
ГРЯДЕ

На 220  километ- 
р о в  протянется 
новая железнодо- 
рожная линия Гу- 
за р  — Байсун — 
Кумкурган, строи- 
тельство которой 
ведется одновре- 
менно с двух ко- 
нечнь1х пунктов.

Заказчиком строитель- 
ства является государ- 
ственно-акционерная же- 
лезнодорожная компания 
«Узбекистон темир йулла- 
ри». Как сообшил началь- 
ник дирекции по строитель- 
стау новмх железнодорож- 
нмх линий ГАЖК Суннатул- 
ла Рашидов, в нмнешнем 
году предполагается осво- 
ить почти полмиллиарда 
сумоа капитальнмх вложе- 
ний. ФинЗнсирование осу- 
шествляется из государ- 
ственного бюджета респуб- 
лики.

Строительнме подразде- 
ления, двигаясь навстречу 
ДРУг другу, прокладмвают 
магистраль в степной и го- 
ристой местности, Здесь 
эанятм более 12 генподряд- 
нмх и субподряднмх органи- 
заций министерств и ве- 
домств Узбекистана, таких, 
как Узбектрансстрой, Узвод- 
строй, Узспецстрой, Узав 
тойул, и другие

На двух перегонах грас- 
см закончена отсмпка зем- 
ляного полотна, на дру- 
гих участках устраиваются 
инженернме коммуникации, 
аозаодятся искусственнме 
сооружения, мостм, путе- 
проводм, обстраивается 
прилегаюшая автодорога 
Большая часть стального 
пути проходит через горнме 
массивм, где ведутся буро- 
взрмвнме работм,

В будугцем году намеча- 
ется открмть рабочео дни 
жение поездов. С полнмм за- 
вершением строительстаа 
значительно ускорится ос- 
воение новмх земель, раэ- 
работка полезнмх ископав 
ммх а СурхандарьинскоИ и 
Кашкадарьинской областях 
Железнодорожная линия 
даст толчок раэвитию про- 
изаодиюльнмх сил а регио- 
не, вдоль магистрали будут 
вознодиться ХИЛШЛ лоселки 
С ОбЬк1"  \ производ- 
ста» ■ 1ого и «илишно-граж- 
данского назначений.

Н И А

"Туркистон-пресс».

МОЛОДЕЖЬ готооится
ВЬ1БНРАТЬ 

И БЬ1ТЬ ИЗБРАН00Й
(Окончание.

Н а ч а л о  н а  1 - й  с т р . )

Не без некоторой внутренней 
робости задаю следуюший воп- 
рос: “ А  к а к  в ь г  в  ц е л о м  о ц е н и -  

в а е т е  р а б о т у  д е п у т а т о в  О л и й  

М а ж л и с а  п е р в о г о  с о з м в а ? ”  

Если эти ребята без обиняков 
говорят о Президенте, то уж дея- 
тельность депутатов и “по стен- 
ке размазать” могут. Но нет, от- 
ветм достаточно спокойнме, без 
запальчивости. Мне показалось, 
что со свойственной молодости 
торопливостью и стремлением 
бмстрее заглянуть в будушее, они 
воспринимают минувшее пятиле- 
тие как давно прошедшее время.

— Первмй созмв, считаем, 
свою задачу вмполнил: депутатм 
на сессиях не спали, приняли до- 
вольно много важнмх законов. 
Для новичков они вполне при- 
лично поработали.

—  Р е б я т а ,  а  м о ж е т ,  у  в а с  

е с т ь  к а к и е - т о  з а м е ч а н и я ,  

п р е д л о ж е н и я  п о  с т р у к т у р е  

О л и й  М а ж л и с а ,  п о  р е г л а м е н -  

т у  е г о  р а б о т ь г ?

Роман:
— В нашем парламенте, на мой 

взгляд, основная работа идет не 
на сессиях -  там только голосу- 
ют, а в постояннмх депутатских ко- 
миссиях и комитетах. В этом есть 
и плюсм, и минусм. Два дня об- 
шения за полугодие -  это мало- 
вато. В качестве эксперимента я 
бм предложил провести хотя бм 
одну сессию продолжительнос- 
тью, скажем, в даа месяца. Напо- 
добие того, как в некотормх ву- 
зах проводят установочнме сес- 
сии: знакомят студентов друг с 
другом, информируют, чем и как 
надо будет заниматься, подска- 
змвают источники информации.

Хасан:
— Нет, длительнме сессии не 

нужнм -  спяших или дерушихся 
депутатов в других парламентах 
по телевидению достаточно все 
насмотрелись: это только первме 
дни интересно, а потом злость 
берет оттого, что люди делом не 
занимаются. У нас же всегда тот 
порядок, котормй и должен бмть 
а солидном учреждении. Законм 
надо принимать в спокойной об- 
становке, все тгцательно взаесив 
-  сначала каждмй поодиночке 
должен их пропускать через свое 
сердце, а потом вмслушать за- 
мечания коллег. А вот отчетм де- 
путатов перед' избирателями я 
бм закрепил эаконодательно. 
После каждой сессии они лич- 
но должнм доводить до сведения 
людей, пославших их в законо- 
дательнмй орган, что конкретно 
делали.

Х қэн :
— А я бм все-таки усилил де-

путатскии контроль над уже при- 
нятмми законами. Многие из 
них, как мне кажется, не работа- 
ют 8 полную силу. Институту мо- 
ниторинга за действуюшим зако- 
нодательством егце много над 
чем надо трудиться.

И н т е р е с н о , а  к а к  о ц е н и в а -  

ю т  р е б я т а  х о д  н ь г н е ш н е й  

п р е д в ь г б о р н о й  к а м п а н и и ?  На 
этот вопрос получаю, так ска- 
зать, консолидированнмй от- 
вет.

— Спали партии, спали, те- 
перь настала пора пробуждать- 
ся. Нет, серьезно: как же это нуж- 
но бмло работать, чтобм о целой 
партии почти никто ничего не 
знает? Мм вот специально инте- 
ресовались программами, плат- 
формами и -  с большим трудом 
находим в них различия. Инфор- 
мации о повседневной предмду- 
шей работе наших обшественнмх 
объединений бмло так мало, что 
толком никому не известно, чем 
занимались сотни человек. Да и 
сейчас все проходит как-то очень 
вяло. Как видно, у кандидатов в 
депутатм нет хороших команд 
имиджмейкеров, они совершен- 
но не знакомм с предвмборнм- 
ми технологиями, с понятиями 
стратегии и тактики. Иногда ка- 
жется, что некоторме кандидатм 
вступают в кампанию нехотя, 
словно заранее чувствуя свое по- 
ражение. И тогда жаль, если 
они адруг пройдут в состав Олий 
Мажлиса: если сейчас энерги- 
ей не отличаются, то и там в пол- 
ную силу работать не будут.

С последним замечанием ре- 
бят полностью согласен. Конеч- 
но, все мм надеемся, что народ 
разберется, кто есть кто, и на- 
правит в законодательнмй орган 
республики наиболее достой- 
нмх. Но опасения все же остают- 
ся. Кто-то из "малоподвижнмх” 
может смграть на прежнем авто- 
ритете или найдет какой-то дру- 
гой путь — и окажется обреме- 
нен наш Олий Мажлис баллас- 
том. А ведь депутатов там по 
Конституции всего лишь 250, и 
каждмй неработаюший может 
доставить массу хлопот и забот 
другим.

—  А  в о о б к ц е ,  р е б я т а ,  к а к и -  

м и  к а ч е с т в а м и ,  н а  в а ш  в э г л я д ,  

д о л ж е н  о б л а д а т ь  д е п у т а т ?

И вновь получаю совместнмй 
ответ. Чувствуется, что для них 
этот вопрос давно решеннмй, 
посқольку не раз обсуждался с 
друзьями.

— Честность и чистота поммс- 
лов — это база. Умение сосре- 
доточиться на решении сложней- 
ших проблем. Профессионализм. 
Ведь депутатм собираются все 
вместе, чтобм у каждого взять

частицу его профессиональнмх и 
жизненнмх знаний и, объединив 
их, создать новмй закон. Если 
придется вмбирать между лич- 
нмм благополучием и обшим 
благом, депутат без колебаний 
должен вмбрать последнее. Уме- 
ние работать по 24 часа в сутки. 
Депутатм -  не ангелм с крмлмш- 
ками, и у них могут бмть свои 
слабости. Но если они ишут 
только вмгодм для себя и нару- 
шают законм -  не может бмть для 
них никакой депутатской непри- 
косновенности.

Юношеский максимализм и 
одновременно романтическая 
настроенность, чистота явствен- 
но проглядмвают в этих сужде- 
ниях. Дай, как говорится, Бог ос- 
таться ребятам такими. А  с а м и -  

т о  о н и  к а к  р а с с ч и т м в а ю т  

п р о й т и  п о  ж и з н и ?  Е с л и ,  к о н е ч -  

н о ,  и  н а  с л е д у ю г д и х  в ь г б о р а х  

и х  н и к т о  н е  в ь т д в и н е т  к а н д и -  

д а т а м и  в  д е п у т а т ь г .

Роман:
— Сегодня республика в не- 

простом экономическом положе- 
нии. Вмручить ее может только 
хорошо работаюшая индустрия 
туризма. Не смейтесь, я не пре- 
увеличиваю. Будет ускоренно 
развиваться она -  потянет за 
собой и все другие отрасли эко- 
номики. Чтобм бмть на переднем 
крае, я и пошел учиться на этот 
факультет, Когда окончу, органи- 
зую две туристские фирмм: одну 
в Узбекистане, другую где-нибудь 
в Америке. Будем заниматься, 
так сказать, встречнмми пере- 
возками людей, котормм не си- 
дится дома, Сегодня, считаю, это 
дело поставлено не очень четко: 
куда это годится, что пустуют у 
нас прекраснме новме гостини- 
цм. Гостей в Узбекистане всегда 
должно бмть много -  наш край и 
наш народ по природе своей 
любят встречать добрмх людей.

Хасан и Хусан:
— И у нас в принципе анало- 

гичнме планм. Но депутатами 
Олий Мажлиса раньше или поз- 
же мм все равно станем

И я не сом неваю сь в том, 
что все  у  эти х  р е б ят совпадет  
с  их пл анам и . В полне  пр е д -  
ставляю  их в величественном  
эале О лий М аж лиса  и  д аж е  в 
п р е э м д е н т с к о м  д в о р ц е  -  а 
почем у  бм и  нет! Их врем я уже  
п р и б л и ж а е т с я , о н о  с о в с е м  
рядом . С егодня они  т  актив-  ,  

нь/е наблю датели и пом ош н и- 
ки , но уж е  на сл едую ш их вь г -  

б о р а х  о б я э а т е л ь н о  с т а н у т  
главнь!м и д е й с т в у ю т и м и  ли- 
цам и.

В а д и м  Г Л А Д И Л О В ,

о б о э р е в а т е л ь  

“ Н а р о д н о г о  с л о в а ” .

Гоппоб1э1 ла к зил/\е?

СТАПО ХОЛОДАТЬ,
0 КОТЕЛЬНОЙ ЖЕ 

ПРИХОДИТСЯ МЕЧТАТЬ
ШйФШУй 6 ночь с 10 на 11 нрября снег ц наступившее затем везкое похоподание не на 
Ш 1Ш  встревожцли жителей дома № 1 по улиие Мукими поселка Гво<Ьизика Лвпо в тои. 
Ш .9.ШЦ ужмолзода они с т учатся в различнь/е инстаниии Ташкентской обпасти с 
пдосьбдй рдц/ипц, еопррс с отопленивн 48 квавтио, Однако есюду слмшат обешания. 
ртеоворки, попучают отписки

Началась история в июне нм- 
нешнего года, когда дом бмл от- 
ключен от котельной, находяшей- 
ся н ведении коллективного пред- 
приятия “Ташкент—Тибтехника". 
Его руководители свои дейстаия 
объяснили так: производство на- 
ходится в тяжелом материальном 
положении и обеспечивать дом 
отоплением и горячей водой не 
можем, так как никаких скидок 
или дотаций на используеммй в 
работе котельнои природнмй газ 
не получаем О принятом реше- 
нии предприятие заранее поста- 
нило в изаесгность Кибрайский 
хокимият.

Дом раньше находился на ба- 
лансе "Ташкент—Тибтехники", но 
позже передан н эксплуатацию 
ЖЭУ. Здесь же оказались не в 
силах решить проблему Полгода 
жигели бьют тревогу, за это вре- 
мя куда только ни слали письма, 
И а Кибрайский хокимият, и в 
хокимият сюличной области, и а 
районную прокуратуру, и а сход 
граждан Причем по нескольку 
раэ.

На саои обрашения ролучилп 
лишь один отаег из районного хо- 
кимиита. Суть его -  в следуюшем 
Котельная исчерпала свой ре- 
сурс, для возведония ноаой тре- 
буются большие средстаа. Поэто- 
му в ближайигев аремя будет рас- 
смотрена аозможность подключе- 
ния дома № 1 к другой котель- 
ной

Видя, что обешание не ампол- 
няеюя, жильцм обратились 21 ок- 
тября с просьбой помочь в редак- 
цию “Народною слоаа" На сле- 
дуюгции двнь корреспондент га- 
зегм астретился с заместигелем 
хокима Кибрайского района 
У Махамадалиенмм и попросил 
его разъяснить ситуацию. Ответ 
бмл лаконичен: сдача в эксплуа- 
тацию новой котельной, которая 
обеспечит дом № 1 геплом и го-

рячей водой, планируется на 30 
октября 1999 года

Однако этот срок прошел, воп- 
рос не бмл решен, и 4 ноября 
редакция вновь обратилась к 
У, Махамадалиеву, котормй ска- 
зал буквально следуюгцее “Кот- 
лм смонтированм, осталось толь- 
ко их принять Сегодня или завт- 
ра начнется пробная подача теп- 
ла*.

Но времи показало, что уае- 
ренность заместителя хокима ни- 
чем не оправдана, Непонятно, 
зачем нужнм пустме обешания. 
Возможно, для того, чтобм хоть 
как-то успокоить жителей На деле 
же эффекг совершенно прогиао- 
положнмй.

В коллективном письме в рв- 
дакцию жильцм пишут: “Наступят 
холода, и вся отопительная сис- 
тема дома заморозится, для ее 
восстановления потребуются 
большие средстна Как же нам пе- 
резимоаать? Особенно трудно 
придется детям, старикам Трево- 
жит и то, что каждмй начнет обо- 
греаать сною каартиру разнмми 
способами, а это далеко не бе- 
зопасно",

Какова же истинная ситуация 
с отоплением дома № 1? Знаком 
ство с состоянием строяшейся 
котельной не могло не разочаро 
аать. Даже неспециалисгу ясно, 
что дел здесь непочатмй край: 
кругом разбросанм запчасти, 
монтаж оборудоаания далек от 
завершения

— Вот приаезли два насоса, 
но они в таком состоянии, что ис- 
пользовать их по назначению не- 
нозможно, они нуждаются в ка- 
питальном ремонте. Средста на 
строительнме рабом не хаатает, 
Хорошо "Ташкент—Тибтехника" 
перечислила 200 тнсяч сумов, но 
этих денег совершенно недоста- 
точно, — гоаори! бригвдир мало- 
го предприятия “Курувчи" Фердо-

ус Хожимухамедов
При таких темпах строитель- 

ства егце не один месяц потребу- 
ется для пуска котельной И труд- 
но понять, на чем основмвается 
уверенность У. Махамадалиева. 
Судя по всему, он не знает ис- 
тинного положения дел и пмта- 
ется желаемое вмдагь за дейстаи 
тельное.

Во время нашего разговора с 
бригадиром Ф Хожимухамедо- 
вмм заглянул а котельную житель 
находяшегося рядом дома N9 33 
улицм Мукими поселка Геофизи- 
ка Эльдар Зайнуллин и поведал 
другую, более печальную исю- 
рию.

• — У нас положение намного 
хуже Вот уже три года без тепла 
жиаут жильцм нашего и соседнего 
дома № 34. Постоянно засоряегся 
канализация, огключается электри 
чество, а тут егде рядом огромная 
саалка мусора С котельной просто 
беда Как ведите, рабогм эдесь не 
на один месяц Словом, никому мм 
оказались не нужнм

— Мир не без добрмх людей, 
иначе и не может бмть, аме 
шинается в беседу пенсионерка 
Аниса Назипоана Вильданоаа — 
Видя наши мучения, руководи- 
тель “ Таш кент-Тибтехники” 
М Ачилов решил снова подклю- 
чить дом N81 к котвльнои коллек- 
гивного предприятия С 13 нояб- 
ря в квартирах стало тепло, и мм 
облегченно аздохнули. Но пони 
маем, что мера эта аременная, 
наши надеждм свнзмааем со 
строительством новой котельной 

Когда же наконец проблема с 
отоплением домон N9 1, N8 33 и 
N1 34 молучит окончательное ре- 
шение? Иа атот вопрос хотелось 
бм получить аразумительнмй от- 
вет

А б д у в а х и д  Х А Г А М О В ,  

с о б .  к о р р .

" Н а р о д н о г о  с л о в а " ,

1(10
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В ьк то В ко

СОКРОВИ1ДА 
ИЗ ЮЖНОЙ 
АФРИКИ

Всего несколько д ней  — по  
20  ноября вклю чительно — про -  

д л и тся  открь/вш аяся вчера в 
Ц е н т р а л ь н о м  в ь /с т а в о ч н о м  
зале Академ ии художеств Уз- 
бекистана вш ставка “ Усико  —  

сокроаиш е А ф рики"

Проводимая в 40 странах мира 
при слонсорской поддержке 
Южно-Африканской компании те- 
лекоммуникации “ТЕЛКОМ” эта 
вмставка следует по маршруту 
Турция — Узбекистан — Польша. 
Ташкент — единственний город на 
пространстве стран Содружества, 
где разворачивается экспозиция, 
представляюшая древнее и само- 
бмтное искусство африканского 
континента.

Поклонники прекрасного уви- 
дят 25 точнмх копий уникальннх эк- 
спонатов, которме рассказивают 
о культурнмх традициях, обнчаях, 
суевериях африканских народов. 
Представленм изумительние му- 
змкальньш инструменть!, женские 
и мужские украшения. Оригина- 
ли вмставленнмх предметов ис- 
кусства и африканского бмта, ри- 
туальнмх принадлежностей в на- 
стояшее время хранятся в Британ- 
ском музее.

У африканцев есть такая посло- 
вица: “Не ломай стармй горшок, 
пока не сотворишь нового1' Изре- 
чение созвучно узбекской мудро- 
сти: “Не разрушай старий дом, 
пока не построишь новмй”. Уроки 
истории и жизненнуй опмт раз- 
ннх народов подсказмвают, что 
любое обшество должно внима- 
тельно и бережно относиться к 
своему прошлому, ибо накоплен- 
ное поколениями духовное и куль- 
турное богатство помогает избе- 
жать ошибок в настояшем, уверен- 
нее созидать будушее

Виставка подтверждает эту ис- 
тину, служит укреплению культур- 
нмх связей, делового сотрудниче- 
ства наших народов и стран.

В церемонии открмтия вмстав- 
ки приняли участие Чрезвичай- 
нмй и Полномочнмй Посол Южно- 
Африканской Республики в Узбе- 
кистане г-н Томас Уилер и дру- 
гие официальнне лица.

Сегодня же намечено проведе- 
ние научно-творческой конферен- 
ции, посвяшенной вмставке “Уси- 
ко — сокровише Африки".

Раим ФАРХАДИ, 
наш корр.

с р о т о р в п о р т а г Ф ; -------------

ЙНГЛИЧЙНОН 
НРЙВНТСЯ 

УЗБЕКСКОЕ КИНО!
Фестиваль узбекского кинематографа, проводимьш по 
инициативе британской компании Лондон Интернешнл 

Девелопмент Корпорейшн (Мидиа), Лтд. (ИЭС (МесИа) 1М), 
начавшись в Лондоне, продолжится в течение ноября в 

других городах Англии.

Лондонский показ в одном из 
центральннх кинотеатров “Керзон 
— Сохо" представил пять лент из 
Узбекистана. Собравшаяся много- 
численная публика восторженно 
приняла все фильми, увиденние 
в течение двух фестивальнмх дней. 
Это и “спагетти-вестерн" "Седь- 
мая пуля” кинорежиссера Али 
Хамраева, которнй тут же бьш ок- 
решен местной прессой как “спа- 
гетти-истерн” . И внзвавшие не 
меньший интерес две работи Эль- 
ера Ишмухамедова — созданние 
в романтическо-ностальгическом 
ключе “ Влюбленнне" и “ Не- 
жность", Високую оценку получи- 
ли фильмм “Воиз" (“Оратор") Юсу- 
фа Разнкова — кинопремьера ми- 
нувшего года и фильм Камиля 
Ярматова "Алишер Навои" — ху- 
дожественное полотно о родона- 
чальнике узбекской классической 
литературм, видном государствен- 
ном деятеле XVI века, снятое бо- 
лее полувека назад и вошедшее 
в золотой фонд узбекского кино.

Кинокартини стали настояшим 
откритием для зрителей, среди 
котормх бмли представители ки- 
ноиндустрии Великобритании.

Новую страницу культурнмх 
связей двух стран открмвали по- 
сол Республики Узбекистан в Ве- 
ликобритании Фатих Тешабаев, 
зам.председателя ГАК “Узбекки- 
но" Манноп Кучкаров, киноопера- 
тор Улугбек Хамраев и Патрик 
Ньюман — генеральнмй директор 
фирмм ийС ( МесИа) — организа- 
тора и генерального спонсора 
фестиваля.

В фойе суперсовременного 
кинотеатра “Керзон — Сохо” бмла 
открмта вмставка работ извест- 
ного ташкентского фотомастера 
Макса Пенсона

— Подготовка к столь ответ- 
ственному собмтию, — говорит

директор УЭС ( МесЛа) в Ташкен- 
те Галина Слепнева, — шла не- 
сколько месяцев. Бмли изготов- 
ленм новме кинокопии всех пяти 
фильмов фестивальной програм- 
мм, осушествлен их перевод на 
английский язмк, а лазернме суб- 
титрм сделанм в Англии на кино- 
студии “ Рте«оос1". Изданнме 
специально к фестивалю 20.000 
рекламнмх проспектов бмли ра- 
зосланм по различнмм учебнмм 
заведениям и обшественнмм 
организациям Англии,

Нам как спонсорам меропри- 
ятия приятно бмло работать с 
руководством ГАК “Узбеккино". 
Мм чувствовали большую под- 
держку наших начинаний со сто- 
ронм посольства Узбекистана в 
Лондоне. Фестиваль еше не за- 
вершился, но уже его лондонская 
часть красноречиво подтвержда- 
ет, что лучшие лентм узбекского 
кинематографа нравятся евро- 
пейским зрителям.

Рахимбек ХАКИМОВ.
Фируза РАЗАК0ВА.

Л о н д о н —Таш кеит.

НА СНИМКАХ: в этом лондонском кинотеатре проходил 
кинофестиваль; у стендов, рассказмвакмцих о кинема- 
тографе Узбекистана; незабмваемая церемония открм- 
тия — британцм аплодируют узбекскому киноискусст- 
ву; каждого зрителя в кинотеатре “ Керзон — Сохо” 
встречали с восточнмми сладостями и зеленмм чаем.

СЧАСТЛИВ0Г0 ПУТИ, СБ0РНАЯ!
Не первьш  раз национальной сборной  Узбекистана предстоит д ор о га  в Объединеннь/е Арабские  Эмирать /  —  там в 1996 год у  
наш и ф утболисть/ играли  а ф инальном турнире X I Кубка  А зии, там ж е  год о м  позж е  заверш али квалиф икационньш  турнир XVI 
чемпионата м ира ... А сегодня в 11 утра м огучие крш лья “ Б о и н га -7 6 7 ”  Н ациональной авиаком пании  “ У збекистон хаво йулла -  

р и "  подн им ут наш у д р уж и н у  в воздух, чтобь< д оставить  ее на групповой  отборочнь/й турнир X II Кубка  А зии.

Да, на финише сезона главную 
команду странм ждет самое труд- 
ное испмтание года — борьба за 
единственную путевку в финаль- 
нмй турнир двенадцатого Кубка 
Азии со сборнмми Бангладеш, 
Шри-Ланки, Индиии ОАЭ. Имен- 
но в таком порядке смграют с 
ними наши футболистм в чрез- 
вмчайно жестком календарном 
ритме — 20, 22, 24 и 26 ноября.

Совершенно ясно, кто будет 
основннм конкурентом узбекис- 
танцев. При этом к важному фак- 
тору родного поля арабские фут- 
болистн получили саммй благо- 
приятнмй для себя календарь: 
перед матчем с нашей дружиной 
они будут отдмхать, а завершат 
групповое соревнование 28 нояб- 
ря встречей с командой Бангла- 
деш, в которой, при необходимо- 
сти, смогут добиться любой уст- 
раиваюшей их разности в счете. 
Это означает одно: сборная Уз-

бекистана не имеет права ни на 
малейшую осечку — не только в 
результате, но даже в сммсле 
получения дисциплинарнмх нака- 
заний — в трех первмх играх и 
обязана играть исключительно на 
победу в четвертой. Насколько 
это сложно будет сделать, могу 
судить как очевидец встречи ОАЭ 
— Узбекистан 2 ноября 1997 года 
на стотмсячном стадионе в Абу- 
Даби, закончившейся нулевой 
ничьей. Для хозяев такой резуль- 
тат бьш равен поражению, и они, 
конечно, не забмли, кто закрмл им 
дорогу во Францию...

Надо сказать, что Федерация 
футбола Узбекистана неоднократ- 
но обрашалась в АҒС с просьбой 
о более объективном календаре 
турнира, предлагая различнме 
вариантм изменения расписания 
игр и даже системм розмгрмша. 
Но каждмй раз получала одно- 
значнмй ответ: календарь изме-

нен не будет. Что до трех осталь- 
ннх участников отборочной груп- 
пм, практически не претендую- 
ших на первое место, то их впол- 
не удовлетворил тот факт, что Фе- 
дерация футбола ОАЭ взяла на 
себя совершенно все расходм по 
приему команд, включая дорож- 
нне...

Наша сборная, план подготов- 
ки которой бмл утвержден 
18 июня, проделала довольно се- 
рьезную работу на пути к ОАЭ — 
до последнего сбора, начавшего- 
ся 8 ноября, провела пять учебно- 
тренировочннх сборов, — снгра- 
ла семь контрольннх матчей, на- 
ставники командм Махмуд Рахи- 
мов и Виктор Борисов просмот- 
рели более трех десятков канди- 
датов — как играюших во внутрен- 
нем чемпионате, так и легионе- 
ров, дабм к 20 ноября определить 
20 достойнейших зашишать честь 
Узбекистана. Среди них и прове-

реннме во многих сражениях асм 
— Миржалол Касммов, Павел Бу- 
гало, Февзи Давлетов, Андрей 
Федоров и ярко заблиставший в 
этом году гранями недюжинного 
мастерства в киевскОм “Динамо" 
Максим Шацких... Да что говорить, 
каждмй — и новичок сборной, и 
ветеран — горит желанием добмть 
нашей команде, которую, не в оби- 
ду представителям других видов 
спорта, все мн считаем самой 
главной командой странн, желан- 
ную победу. Сегодня мм говорим 
нашим футболистам: “Счастливо- 
го пути! Возврашайтесь с побе- 
дой!"

Сергей ДАНИЛОВ, 
наш корр.

НА СНИМКЕ: капитан 
сборной Уэбекистана 
Миржалол Касммов. 

Фото Дмитрия 
МИХАИЛОВА.

К0ВРЬ1 -  8  САМ О ЛЕТЬ!
В 25-й раз борцм греко-римского стиля провели 

турнир, посвя1ценнь1й памяти 
генерала Сабира Рахимова

Юбилей, что и говорить, значи- 
тельнмй. Как сказал по этому поводу 
главннй тренер сборной Узбекиста- 
на Камиль Фаткуллин, это турнир от- 
цов и дедов нмнешних борцов в честь 
героя, и молодне атлетм должнм и 
помнить, и нести дальше эстафету 
его традиций.

Организаторн — вместе с Ассо- 
циацией спортивной борьбн Узбеки- 
стана и Федерацией греко-римской 
борьбн ими .градиционно являются 
Ташкентский городской спорткомитет 
и спортклуб Министерства оборонм 
— не ставили перед турниром каких- 
то сверхзадач, видя в нем прежде 
всего полигон для проверки уровня 
собственного мастерства и для опнт- 
ннх борцов, и для перспективной мо- 
лодежи. Не пришлось посему удив- 
ляться, что вместе с уже завоевав- 
шими олимпийские билетн в Сидней 
Дильшодом Ариповнм и Баходмром 
Курбановнм на ковер вмходили пар- 
ни, чьи имена известнм пока только 
узкому кругу специалистов. Но а об- 
шении с такими мастерами и отта- 
чиваются техника и характерм

Мемориал вмзвал интерес не 
только у борцов нашей республики

— традиционно большим числом ат- 
летов бмли представленм Казахстан 
и Киргизия, приехали в Ташкент 
спортсменм Таджикистана и Перми, 
Уральцм, с которнми борцов нашей 
республики связмвает тесная друж- 
ба, вмступили здорово — завоевали 
два первмх места (Андрей Савченков 
в весе до 54 кг и Игорь Чучумов в ка- 
тегории до 63 кг), а Астемиру Долову 
(69) показать такой же результат в 
финале не позволил сам Баходнр Кур- 
баное В призерах бмли и борцн из 
Алма-Атм, Бишкека, Тараза, Чимкен- 
та. Но большинство наград досталось 
все же хозяевам турнира. Кстати, 
организаторм добавили специально 
для поддержки юннх борцов весовую 
категорию до 50 кг, так что размгрн- 
валось в Мемориале девять первнх 
мест Они, а вместе с ними коврм в 
качестве главннх призов достались, 
кроме уже упомянутнх спортсменов, 
Зивдулле Абдуллаеву (50 кг, РУОР), 
Дильшоду Арипову (58), Юрию Витту 
(76), Евгению Ерофайлову (85, все — 
Ташкент), Исому Кенжаеву (97, Кар- 
ши) и Рудольфу Кобмзеву (130, Фер- 
гана).

Наш корр.

Около ста гонкциков из столиць! и областей республики, а также 
гости — мотокроссмень! из Казахстана и России — вели на днях 
борьбу за чемпионский титул на трассе в городе Навои.______1

ФОРТУНА УЛМБАЕТСЯ 
СИЛЬНЕЙШИМ

Прежде всего следует отметить, что Кубок 
Центральной Азии, проведенннй на великолеп- 
но подготовленной трассе, привлек небмвалое 
количество поклонников этого вида спорта. Тм- 
сячи навоийцев пришли сюда понаблюдать за 
поединками “укротителей" железнмх мустан- 
гов.

Согласно положению, соревнования прохо- 
дили в трех (80, 125 и 500 куб. см) классах 
мотоциклов. Практически во всех из них про- 
слеживалась упорная борьба, Однако кроссме- 
нм из Казахстана оказались сильнее своих до- 
вольно именитмх соперников и в обшекоманд- 
ном зачете поднялись на вмсшую ступеньку пье- 
дестала почета.

Представителям мотоклуба Зарафшанского 
центрального рудоуправления до полной побе- 
дн не хватило лишь нескольких очков. В итоге 
— они на втором месте. И замнкают тройку 
сильнейших гоншики навоийского "Металлур- 
га“ .

В личном же зачете места распределились 
следуюшим образом. В классе мотоциклов с 
рабочим объемом двигателя до 125 кубических 
сантиметров абсолютннм победителем стал ал-

матинец Александр Бунаков. На втором мес- 
70 — Евгений Заднов из Навои. И на третьем 
— Александр Навицкий из Талдн-Кургана,

В классе 500 фортуна вновь улнбнулась ка- 
захстанскому гоншику Виталию Попову, сумев- 
шему опередить зарафшанских мастеров крос- 
са Александра Сурова и Рината Ахмерова, за- 
нявших соответственно второе и третье места.

Довольно интересно проходили заездн в 
классе до 80 куб. см, Лидер то и дело ме- 
нялся, но в конечном итоге Олег Шабаев из 
российского города Кургана и Сергей Кол- 
танов из Екатеринбурга удостоились перво- 
го и третьего мест.

— На мой взгляд, — сказал в перермвах 
между заездами представитель командн\из 
Казахстана Виталий Пйпов, — соревнования 
проходят на довольно внсоком организаци- 
онном уровне и позволяют в честной борьбе 
определить имена чемпионов В следуюшем 
году наша команда непременно постарается 
принять участие в Кубке Азии и других мо- 
тотурнирах, проводиммх в Узбекистане.

Сергей ЛЕВЧЕНКО, 
иаш корр.
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По инициативе Культурного центра 
немцев Узбекистана бьта  проведе- 
на благотворительная акция в под- 
держку политики мира и межнацио- 
нального согласия, неуклонно осу- 
|дествляемой руководством Респуб- 
лики Узбекистан.

У З Б Е К И С Т А Н  
-  Н А Ш  Д О М

В столичном детском 
доме N»23 (директор 
С.С. Кильшидева) цари- 
ло праздничное оживле- 
ние. В актовом зале со- 
стоялся концерт, орга- 
низованннй силами 

( д е тс ко -ю н о ш е с ко й  
С  группм “\Ме0егдеЬиП". 

Светлмй, нарядно укра- 
шеннмй зал бьт напол- 
нен звонкими детскими 
голосами. Ведушая кон- 
церта Неля Хлмбова ув- 
леченно рассказмвала 
детишкам о традициях 
и обмчаях немецкого 
народа. Детям разннх 
национальностей бнло 
интересно посмотреть 

немецкие танцн, услншать песни 
в исполнении своих сверстников.

В зале не смолкали аплодисмен- 
тм. От Немецкого культурного цен- 
тра детскому дому врученм памят- 
нме подарки.

На встрече присутствовали 
представители Красного Креста 
Германии г-н Фридрих Шарф и 
г-н Эдуард Кригер.

При поддержке этой органи- 
зации в нашей стране созданм 
медико-социальнме центрм Об- 
шества Красного Полумесяца 
республики.

Заместитель председателя 
Красного Полумесяца Узбекиста- 
на Михаил Кремков и руководи- 
тель службм “Мехр-шавкат” Озо- 
да Мухитдинова передали воспи- 
танникам детского дома гумани- 
тарную помошь — теплую одежду 
и игрушки.

Рахимбек ХАКИМОВ.

^ М О Д Й  п

шого днл*{*
18 ноября по Узбекистану ожи- 

дается переменная облачность, 
по Каракалпакстану, Хорезмской, 
Бухарской, Навоийской областям 
и в горах Узбекистана — места- 
ми осадки. На остальной терри- 
тории республики — дожди. Ве- 
тер западнмй, 9 — 14 метров в 
секунду, местами с усилением до 
1 5 - 2 0 .

Дневная температура воздуха: 
по Каракалпакстану и Хорез- 

мской области — 0 — 5 тепла;
по Бухарской и Навоийской 

областям — 5 — 10 тепла;
по Кашкадарьинской и Сур- 

хандарьинской областям — 14 — 
19 тепла;

по областям Ферганской доли- 
нн — 10 — 15 тепла;

по Ташкентской, Снрдарьинс- 
кой, Джизакской и Самаркандс- 
кой областям — 7 — 12 тепла;

по горнмм районам Узбекис- 
тана — 0 — 5 тепла.

В столице республики — пе- 
ременная облачность, возможен 
дождь. Ветер западннй, 9 — 14 
метров в секунду. Температура 
воздуха — 9 — 11 градусов тепла.

Атмосферное давление будет 
расти, относительная влажность 
воздуха увеличится.

В 1 3 6 -7 7 -7 7
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БЬ1ТОВЛЯ ТЕХНИКД
Ю  Е 1 е е 1 г о п 1 С 5■ —

• Н ондиционерь /
зима/лето, системь! сплит, 
мульти и колоннью

• холодильниИи
объемом от 50 д о  640 питров

• сти р ал ьн ь /е  м аш и н ь /
п о л н ь 1й автомат
загруэка от 5.5 до  7,2 кг белья
Новсйш ая систома стирки "РипсЬ+3”

Торговмй зап КЗ Е1ес1гоп1С8 
г. Ташкент, ул. Бухара, 14 
(вход со сторонь/ валютной биржи)

те л е в и зо р ь /
диагонлпь 37, 51, 54 см

• пь/лесось/
м ош ностью  от 1300 до  1600 Ва п  
для сухой и плажной уборки

ви д е о техн и Н а

тел.:(998-71) 136 7777 
факс:(998-71) 132 2020 §

Куда, когда и сколько платить налогов? Какова величина 
таможвнннх пошлин? Как зарвгистрировать фирму? Как 
получитъ крвдит? Какив првдоставляются льгош и привилегии? 
Как декларировать доход? Какив требования предъявляются к 
ввдению документации и составлению договоров?
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Где взять информацию, 
не теряя времени?

и м и с -
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С1СТ1ММ у

Актуальная и подробная информация по законодательству - 
всегда под рукой. Юридичвская информационная систвма 
ПРАВО - и н ф о р м а ц и о н н а я  б а з а  по у э б е кс ко м у  
законодательству на Вашем компьютере. С помошью этой 
программм Вам станут доступнм болвв 80000 страниц твкстов 
указов, постановлений, положвний, инструкций, отввтм на 
многив актуальнью вопросн на узбвкском, русском и 
английском язмках. Доступнм информационнив бази:

Экономическое законодатопьство РУ 
 ̂ Международное право 

» Угоповное, административное право РУ 
и Образць! правовьм докумвнтов 
» Экономико-юридический справочник

ПРАВО

"Ист Липк Ко Лтд." телефонм: 54 88 77, 57 88 47, 54 94 17, 54 79 68
е - ш а !  1 : р г а у о ф е а я ь Н п к . и г  | м ъ ш . р г а у о . е а з ^ Н п к . и г

УЧРЕДИТЕЛИ: Главнмй редактор Аббасхон УСМАНОВ

Совет (Кенгаш) Олий Мажлиса 
Республики Уэбекистан и Кабинет 
Министров Республики Узбекистан

| Редакционная коллегия 
М.ЕГОРОВ (отя. секрет! 

КДИПБЕРГЕНОВ (з

БОЛИЕВ (отв. секретарь. "Хапк сузи") 
«ародиов слово"), А. ЖДВбАрОВ, С.ЗИНИНарь, "Народнмс

А. КАИПБЁРГЕНОВ' (зам. гпавного редактора, "Народнов слово^) 
1М. МИРАЛИМОВ, С. МУХИТДИНОВ (эам. главногоредактора, "Халк <ИТДИНОВ (: 

, |Г  ФАРХАДИ, У. ХА

Регистрационнмй N1« 0002. Индекс 64610. Заказ Г-0910 
Обьем 2 печ. л. Способ лечати офсетнмй, Формат А-2,

ЯЛ. ПАК, М. САФАРОВ 
г а  и. ШАГУЛЯМОВ,

ЦГазета сверсгаьа оператором ЭВМ В. АНТОНОВОЙ

) редактора, 
ШИМОВ, И

ов слово"), 
'Хвлк сузи"), 
ХУДАЯРОВ,

ОВрвмя подлисания ■ пачать по графмку а 21.00.

Т у р о н , ДОМ 4 1 ,  газвта амкодиг пать |
,,, — ...— ---

Отдель! 
редакции:

О б к ц в о т в в и н о - п о л и т и ч в о к о й ( 
ж и з н и  —  1 3 3 - 4 8 - 0 4  

Э к о н о м и к и  —  1 3 3 - 0 7 - 0 8  

Н а у к и ,  о б р а э о а а и и я и  з д р а я о о х -  

р а и в н и я  ~  1 3 3 - 3 8 - 0 1  

П р а а а  -  1 3 3 - 0 8 - 0 1  

К у л ь т у р м ,  д у х о я н о с т и  и  п р о с я е -  I 

т и т в л ь с т я а  —  1 3 3 - 8 7 - 8 8  

П и с в м  -  1 3 8 - 0 0 - 8 7  

С в к р в т а р и а т -  1 3 3 - 4 2 - 3 8  

Р в к л а м м  -  1 3 8 - 0 0 - 2 6

* Адрос: 700000, Ташкент, ГСП, 
ул. Матбуотчилар, 32.

Рвдакция принимавт к рвссмотрению 
для публикации материалм не более 7 
машииописнмх стрвниц чврвз 2 интвр- 
аала.

Дежурнмй редактор 
Дежурнмй 
Старший корректор

В. ПЕТРОВСКИЙ. 
Л. БАЙТЕРЯКОВА 
Л. ЛЕБЕДЕВА


